

tn: de La Rinconada

La Patrona de la localidad arropada por los vecinos

La Virgen de los Dolores recorre las calles de La Rinconada ante la expectación de numerosos fieles



100 DÍAS DE GOBIERNO: Javier Fernández

“En esta legislatura priorizaremos en el gasto social”

● El alcalde destaca las múltiples acciones que se han realizado en estos meses de legislatura, siendo su prioridad el empleo y el bienestar social

● 1.6 millones para nuevas infraestructuras educativas, 3,3 para el parque de Las Graveras o la nueva biblioteca, son algunos ejemplos

Pág. 5

La última fase del Almonazar comienza su embellecimiento

Las obras del segundo tramo del bulevar se inician a finales de septiembre y cuentan con una inversión de dos millones de euros



Pág. 20

Los centros culturales vuelven a abrir sus puertas con una amplia oferta cultural

EDUCACIÓN



Los nueve centros de Primaria y las escuelas infantiles retoman las clases con normalidad

El Ayuntamiento ha destinado unos 40.000 euros a mejoras de infraestructuras educativas y otros 30.000 a becas de infantil, lo que supone un aumento en las

concesiones del 28 por ciento con respecto al año anterior.

“La educación sigue siendo prioridad para el Gobierno local, por lo que seguiremos trabajando

para adelantarnos a las necesidades de toda la comunidad educativa”, como señala el alcalde, Javier Fernández. De este modo, el Ayuntamiento ha recibido 1,5

millones de euros provenientes del Plan de Oportunidades de Andalucía, gestionado por la Junta de Andalucía, con los que se acometerán reformas en los colegios Blanca de los Ríos y Guadalquivir, entre las que destacan nueve aulas, un gimnasio, un ascensor o una sala de usos múltiples.

954 - 902
CIUDADANO

Para cualquier consulta

954 792 413
902 479 579

Servicio de Atención al Ciudadano
participacion@aytolarinconada.es

A fondo

El alcalde, Javier Fernández, y su nuevo equipo de trabajo mantienen un ritmo vertiginoso para cumplir sus compromisos con la ciudadanía, con unas prioridades muy definidas por el primer edil, que tiene claro que hay que "reducir gastos sin que ello implique recortes de derechos"

La nueva Corporación local cumple 100 días al frente del gobierno

El Ayuntamiento ha rebosado actividad y mantiene importantes frentes abiertos para atender las necesidades que se presentan a los ciudadanos con el empleo y las políticas de bienestar social como prioridades de actuación

Decía el alcalde, Javier Fernández, que las Elecciones Municipales sólo eran un paréntesis de 24 horas en el trabajo del equipo de Gobierno y que, si los ciudadanos renovaban la confianza en él, al día siguiente seguiría trabajando y gestionando las necesidades de los rinconeros. Y así fue: desde el día 23, la nueva corporación empezó a trabajar para

ponerse al día en las diferentes materias encomendadas por el alcalde y, después de la toma de posesión de sus cargos, empezaron a gestionar para cumplir los compromisos adquiridos durante el proceso electoral.

Tras el cumplimiento de los primeros cien días al frente del Consistorio, "el equipo de Gobierno

ha llevado a cabo importantes negociaciones y ha conseguido notables avances en sus compromisos ciudadanos. Al margen, existen numerosos frentes abiertos que hacen que el vertiginoso ritmo no cese" según refrenda Javier Fernández. Como explica el primer edil, "el empleo es nuestra principal preocupación y ocupación, así como

las políticas de bienestar social, que

Seis concejales se estrenan en el Gobierno local en la presente legislatura

priorizan sobre las infraestructuras

esta legislatura, y en ello estamos trabajando, al igual que en otros temas que también consideramos importantes para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía rinconera". El alcalde dejó claro que "aunque estamos razonablemente satisfechos, somos inconformistas por naturaleza y siempre queremos seguir mejorando".

MEDIO AMBIENTE

3.3 millones de euros para el Parque de Las Graveras

La Rinconada ha recibido 2.3 millones de euros de Fondos FEDER, que se suman al millón de euros de aportación municipal, que se destinarán a infraestructu-

ras, formación, empleo y sensibilización, todas ellas en torno a un eje central que es el proyecto de recuperación de la antigua gravera de Los Labrados, frente al parque



Visita de Zarrías al municipio.

empresarial Cañamo 3, para convertirla en un parque de 15 hectáreas, multifuncional, relacionado con el deporte, la naturaleza y las actividades acuáticas.

El secretario de Estado de Política Territorial, Gaspar Zarrías, visitó el municipio para presentar la ayuda concedida.

CULTURA

Nueva biblioteca en La Rinconada

El edificio se ubicará en la avenida de La Unión

Se ha aprobado el proyecto y la encomienda de gestión a Soderinsa para que ejecute las obras para la construcción de una nueva biblioteca en La Rinconada. El importe de las actuaciones asciende a 642.716 euros, de los cuales 216.000 aporta la Consejería de Cultura, 250.000 la Diputación de Sevilla, a través de los fondos provinciales para 2012 y el resto el Consistorio. Tendrá un período de ejecución de 12 meses y servirá también para incentivar el empleo.

EDUCACIÓN

1.6 millones para dinamizar la construcción y mejorar infraestructuras educativas

El municipio ha gestionado la concesión de casi 1.6 millones de euros provenientes del Plan OLA, que gestiona la Junta de Andalucía y que tiene una doble vertiente: por un lado, busca fomentar y dinamizar el sector de la construcción, uno de los

más castigados por la crisis, y por otro, mejorar las infraestructuras educativas del municipio. En concreto, se destina 1 millón de euros a la construcción de una línea, formada por nueve aulas, despachos y oficinas en Blanca de los Ríos, y 585.000 al

colegio Guadalquivir para la construcción de un gimnasio, un ascensor, una salida de emergencia, la adaptación del antiguo gimnasio como sala de usos múltiples, así como otras actuaciones necesarias en las instalaciones.



Reunión con comunidad educativa.

VPO

100 viviendas en acceso a Pago de En medio

El Ayuntamiento construye 100 pisos en acceso a Pago de Enmedio, 70 en régimen de alquiler y 30 en venta, que ya conocen a sus adjudicatarios. Los inmuebles tienen una superficie de unos 80 metros cua-

drados y cuentan con tres dormitorios, baño y aseo. Además, tienen garaje incluido. Las obras se encuentran al 30 por ciento de ejecución y está previsto que finalicen en el último trimestre del año.

DESARROLLO ECONOMICO

Unión del bulevar del Almonazar con el Cañamo 3

Las obras para la conexión entre el tercer tramo del bulevar del Almonazar con el Cañamo 3 están muy avanzadas. Esto permitirá unir el paseo con las zonas verdes del polígono, así

como con el futuro Ociódromo y Parque de La Graveras. La inca que servirá de enlace consiste en una plataforma puente para soportar las vías, en la que se introducen dos marcos prefa-

bricados de 4.5 metros de ancho y 5 de alto de hormigón armado, que se desplazan por debajo de las plataformas. Las actuaciones las lleva a cabo la UTE Martín Casillas-ARPO y constan de una inversión de un millón de euros con cargo al presupuesto de soterramiento del arroyo.

El Plan OLA permitirá mejorar las infraestructuras educativas y dará un importante impulso al sector de la construcción en el municipio

Las obras del segundo tramo del bulvar del Almonazar supondrán la conclusión definitiva de una obra de ingeniería que ha permitido que se produzca una transformación histórica del núcleo de San José

El parque de las Graveras ha recibido una inyección de 3.3 millones que permitirá desarrollar la infraestructura y generar mano de obra local

URBANISMO

Consolidación de la Avenida de La Unión

Después de su apertura en el mes de mayo, esta arteria que une los núcleos de La Rinconada y San José ha servido para acercar a los dos núcleos, con amplia utilización por parte de conductores y ciclistas, así como numerosos vecinos

que la cruzan a pie diariamente, lo que la ha convertido también en punto de encuentro y convivencia. Permite enlazar con el bulvar del Almonazar y supone la vertebración de los dos núcleos de cara al proyecto futuro de la unión de ambos.



Avenida de La Unión.

EMPLEO

Programas de incentivos de empleo

El Ayuntamiento ha puesto en marcha dos programas de empleo para incentivar la contratación de personas desempleadas y en situación familiar desfavorecida.

En total, 45 vecinos de nuestro municipio han iniciado su

actividad laboral gracias a la apuesta del gobierno de La Rinconada por el empleo.

Además, otras 25 personas también han conseguido opciones formativas y laborales, gracias a otras iniciativas similares puestas en marcha.

INFRAESTRUCTURAS

Renovación del asfalto en calles del municipio



Obras en el Cádizamo 1.

Se han invertido 280.000 euros en el pavimentado y asfaltado de las calles San Juan, entre Carretera Bética y calle Andalucía, Alberto Lista, Vereda de Chapatales, entre calle San Cristóbal y el Centro Cultural de La Villa, Virgen de la

Esperanza y Cultura, entre las calles Madrid y Fernando el Santo, San Cristóbal, Los Carteros, entre la carretera Sevilla-Brenes y la calle Marconi, Carretera Bética, entre Virgen del Pilar y calle Madrid, y la calle Limón en el

núcleo de Rinconada, con la finalidad de regenerar la escena urbana y seguir mejorando el bienestar de los ciudadanos. También se ha renovado el asfalto en el polígono industrial Cádizamo I por un importe de 472.000 euros.

CENTRO CÍVICO

Regeneración de la Hacienda Santa Cruz

El centro acogerá una biblioteca universitaria

Las actuaciones para la adecuación de la Hacienda Santa Cruz en un centro Cívico, Social y Cultural ya han comenzado. Actualmente, se ha adjudicado a una empresa de control de calidad el estudio geotécnico y de las patologías que puedan presentar las edificaciones. De forma paralela, se ha elaborado un proyecto de taller de empleo al que se va a asignar la primera fase de las actuaciones, que se van a desarrollar a lo largo de 2012. Este taller de empleo se ramificará en labores de jardinería y albanilería.



Hacienda Santa Cruz.

VUELTA AL COLE

Inversión en servicios educativos

Se han llevado a cabo mejoras en los centros para adecuarlos y optimizarlos para el inicio del curso, para lo que se han invertido

40.000 euros. Los centros de Primaria y Secundaria, así como las escuelas infantiles, módulos formativos, conservatorio y aula

de adultos acogerán alrededor de 9.000 rinconeros. Por otro lado, el Ayuntamiento va a entregar 60.000 euros en becas, 30.000 para Infantil, superando en un 28 por ciento las concesiones anteriores, ayudas a los universitarios y de comedor.



Los niños inician las clases.

ZONAS VERDES

Ampliación de El Majuelo



Parque El Majuelo.

El Ayuntamiento ha llevado a cabo distintas actuaciones en el parque El Majuelo que contemplan una zona de aparcamientos de más de 400 plazas y una primera parte del carril bici y para el peatón, que rodeará todo el

parque y en un futuro enlazará con la red que recorrerá el municipio. Se han dotado los aparcamientos de alumbrado público y de capacidad de riego. Además, 24 jóvenes, a través de un Taller de Empleo, han realizado el

mobiliario urbano como juegos infantiles, verjas, papeleras, señalización, entre otros.

En total, cuando se efectúen las fases previstas, el parque crecerá en 12 hectáreas dedicadas al deporte, el medio ambiente y la estancia tranquila para el disfrute ciudadano.

BULEVAR

Inicio de las obras del Segundo tramo del Almonazar

La inversión en este tramo alcanza los dos millones de euros, financiados por la Agencia Andaluza del Agua

El segundo tramo del bulvar resultante del soterramiento del

arroyo Almonazar comenzará a tomar forma antes de que finalice el

mes de septiembre. La inversión en este tramo alcanza los dos millones de euros, que serán financiados de forma íntegra por la Agencia Andaluza del Agua. Actualmente, se han producido reuniones con los vecinos y entre los técnicos municipales y operarios de la empresa adjudicataria, UC-10, para determinar el desarrollo de las actuaciones.



Segundo tramo del Almonazar.

COLEGIOS

Más de millón y medio de euros en nuevas infraestructuras educativas

El sector de la construcción y los centros Guadalquivir y Blanca de los Ríos se benefician del Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía

El Ayuntamiento de La Rinconada recibirá 1.585.000 euros provenientes del Plan Ola (Plan de Oportunidades de Andalucía), que gestiona la Junta de Andalucía, para dinamizar el sector de la construcción, muy castigado por la crisis, e invertir, además, en infraestructuras educativas. En total, en nuestra comunidad se invertirán 200 millones de euros y se aspira a la creación de 5.000 puestos de trabajo.

De los fondos destinados a La Rinconada, 585.000 se van a designar al Colegio Guadalquivir, que va a acometer una profunda modernización, con la instalación de un gimnasio, un ascensor, una salida de emergencia, la adaptación del antiguo gimnasio como sala de usos múltiples, así como otras actuaciones necesarias en las instalaciones. El millón de euros restante se destina al colegio Blanca de los Ríos para llevar a cabo una línea de escolarización más; esto



El alcalde y el delegado de Educación explicaron el proyecto al claustro de profesores del colegio Guadalquivir.

es, nueve aulas, tres para infantil y seis para primaria, repartidas en dos edificios. Del mismo modo, también se construirán oficinas y salas de reuniones en el centro.

El alcalde, Javier Fernández, acompañado del delegado de Educación, Antonio Marín, tuvo la oportunidad de reunirse con el claustro de profesores del

Guadalquivir y del Blanca de los Ríos, encabezados por los directores de ambos centros, Mari Luz Nicolás y Cayetano Gil, respectivamente, así como con los repre-

sentantes de las AMPAS, para exponer las mejoras que se acometerán. En palabras del primer edil, "la educación y la sanidad son cuestiones innegociables para nosotros y, por ello, vamos por delante en lo que a necesidades de este tipo se refiere, no sólo con las mejoras en los centros, sino con la planificación y el compromiso de tener dos nuevas infraestructuras educativas en los terrenos de La Unión, en Secadero de Gutiérrez y Lomas del Charco".

Por su parte, Marín destacó que "con esto damos respuesta a las necesidades del Guadalquivir y Blanca de los Ríos, además de dinamizar la economía generando empleo en un sector que ha padecido más que ningún otro los efectos de la crisis".

Las obras se licitarán próximamente y se llevarán a cabo guardando todas las condiciones de seguridad para los escolares y con las menores molestias posibles. Se espera que empiecen a principios de año y que las nuevas infraestructuras puedan inaugurarse para el curso 2012-2013.

EDUCACIÓN

La normalidad marca el comienzo del curso escolar

El Ayuntamiento destina 40.000 euros a mejoras de infraestructuras educativas y otros 30.000 a becas, lo que supone un aumento en las concesiones del 28 por ciento

La normalidad ha marcado el inicio de las clases en los nueve centros de Primaria del municipio y los cuatro de Secundaria, así como en las escuelas infantiles y el conservatorio, a la espera de que dé comienzo el aula de adultos y los distintos módulos formativos. En total, son alrededor de 9.000 las plazas cubiertas en La Rinconada.

Con la finalidad de que los distintos centros estén en perfecto estado de revista, el Área de Vía Pública ha llevado a cabo una inversión de 40.000 euros en mejoras de las instalaciones, sumi-



Los alumnos del colegio Júpiter, antes de entrar en las clases del centro.

nistrando y materiales que han posibilitado, como destaca el delegado del ramo, José Manuel Romero Campos, que "entre otras cosas, se produzca la transformación de un laboratorio en aula en el PUA, se ubique una puerta de emergencia en el comedor, se coloque una mampara separadora entre la cocina y las mesas por motivos de seguridad en el Pepe González, se renueven unos servicios de forma integral en La Paz o se aumente la potencia de luz en el comedor del Blanca de los Ríos para instalar el aire acondicionado".

Por otro lado, también se ha

aprobado el programa de becas, que repartirá 30.000 euros entre los escolares del municipio. Este año han aumentado las concesiones a este respecto en un 28 por ciento.

Para el delegado de Educación, Antonio Marín, "desde el gobier-

En el PUA se ha llevado a cabo la adecuación en aula de un antiguo laboratorio del centro

no municipal la educación es un tema prioritario y por ello tenemos que velar para que todo esté acorde a las necesidades de los miembros de la comunidad educativa". Para el edil rinconero, "nuestra labor es estar al lado de los distintos centros para todas las necesidades que precisen y seguiremos trabajando codo con codo con ello para beneficio de los estudiantes".

URBANISMO

El segundo tramo del arroyo inicia su transformación

Las obras comenzarán antes de final de mes, las ejecutará la empresa UC-10 y contarán con una inversión de dos millones de euros con cargo a la Agencia Andaluza del Agua

El segundo tramo del bulevar, resultante del soterramiento del arroyo Almonazar comenzará a tomar forma antes de que finalice el mes de septiembre.

De hecho, la empresa UC-10, adjudicataria de las actuaciones, ha desplazado a topógrafos y jefes de obra a la zona para analizar el terreno. Ante el inminente comienzo han mantenido los primeros contactos con los técnicos municipales para una correcta coordinación y agilización de las obras.

La inversión en este tramo alcanza los dos millones de euros, que serán financiados de forma íntegra por la Agencia Andaluza del Agua. Para el alcalde de La Rinconada, Javier Fernández,



Las obras del segundo tramo del Paseo Almonazar empiezan en septiembre.

"con esta infraestructura iniciamos la última fase del paseo del Almonazar, que complementará los dos tramos que están terminados y sus respectivas conexiones con la Avenida de La Unión y el Cañamo 3, próxima a abrirse". En este sentido, Fernández destacó el conjunto de actuaciones como "la transformación más importante de la historia de La Rinconada". "Hemos cicatrizado la brecha que separaba al núcleo de San José y hemos acercado los dos núcleos de población y las zonas industriales del municipio, contribuyendo a optimizar las posibilidades de la localidad".

El primer edil, que estuvo acompañado por el delegado de Urbanismo, Francisco Manuel

Díez, se reunió el pasado día 20 con los vecinos de las zonas colindantes al segundo tramo, para contarles el inicio de las obras y trasladarles más detalles de cómo se llevarán a cabo las actuaciones. El responsable municipal de Urbanismo y Medio Ambiente destacó que "hemos hablado con los vecinos y les hemos trasladado el proyecto que vamos a hacer realidad en esta zona. Les hemos pedido

Esta fase complementa el Paseo del Almonazar y su conexión con La Unión y el Cañamo 3

paciencia ante posibles molestias que las obras pudieran ocasionar, porque ellos van a ser los principales beneficiarios del resultado de las actuaciones".

VÍA PÚBLICA

Nueve calles del municipio renuevan su asfalto y pavimentación

El Consistorio invierte 280.000 euros con cargo al Plan de Cooperación a Municipios 2011 de la Diputación de Sevilla para regenerar la escena urbana

Dentro de la micropolítica urbana que afecta al día a día de los vecinos, el Ayuntamiento de La Rinconada, a través del área de

Vía Pública, ha desarrollado varios trabajos para la remodelación de diversas vías del municipio como parte de su compromiso

por "regenerar la escena urbana para modernizar aquellas zonas de la localidad que necesitan adecuarse a los tiempos y seguir mejorando el bienestar de los ciudadanos", tal y como afirma el edil, José Manuel Romero Campos.

Las obras, que han favorecido la generación de empleo en la localidad y han contado con una inversión total de 280.000 euros con cargo a fondos de la Diputación, consistían en la colocación de un encintado que discurre entre el adoquín y la carretera para, más tarde, acometer el fresado del asfalto y dejarlo listo para extender el nuevo pavimento.

En total, se han pavimentado y asfaltado las calles San Juan, entre Carretera Bética y calle

Andalucía, Alberto Lista, Vereda de Chapatales, entre calle San Cristóbal y el Centro Cultural de La Villa, Virgen de la Esperanza y Cultura, entre las calles Madrid y Fernando el Santo, San Cristóbal, Los Carteros, entre la carretera Sevilla-Brenes y la calle Marconi, Carretera Bética, entre Virgen del Pilar y calle Madrid, y la calle Limón en el núcleo de Rinconada.

En palabras del responsable de Vía Pública, "estos trabajos se desarrollan cada año para mejorar los servicios urbanísticos de la localidad y dan respuesta a las necesidades de nuestros vecinos, haciendo especial hincapié en esta ocasión en las actuaciones en vías próximas a colegios o institutos para que estuvieran listas cuando empezara curso escolar".



La calle carretera Bética ha sido una de las vías arregladas.

INFRAESTRUCTURAS

Nuevo suministro de Gas Natural en La Rinconada

La empresa Gas Natural está llevando a cabo las obras para la instalación de este servicio en el núcleo de La Rinconada, que consisten en una canalización que cruza el municipio. Las actuaciones se articulan en tres fases de las que la primera y la tercera están muy avanzadas, y la segunda ha empezado a acometerse tras la efeméride de la Virgen de los Dolores.

La primera fase se prolonga desde el parque 28 de febrero y el colegio Guadalquivir hasta la confluencia entre Carretera Nueva y calle Veracruz, mientras que la tercera, que se ha llevado a cabo de forma paralela a la primera, enlaza la Carretera Sevilla-Alcalá del Río hasta el nexo de Cristo de la Resurrección, Carretera Nueva y calle Gines. La segunda, que será la última en finalizar, unirá el nexo de estas tres vías.

VIVIENDA

Las obras de las 100 viviendas continúan a buen ritmo

Una vez concluida la estructura se está procediendo al cerramiento de los edificios

Los trabajos de construcción de las 100 viviendas que se están edificando en la zona conocida como Acceso a Pago de Enmedio "continúan a buen ritmo, habiéndose ejecutado ya en un 30 por ciento", según afirma el edil de Vivienda, Juan Carlos Expósito, de modo que se prevé que se mantenga el plazo de finalización para el último trimestre de 2012.

En palabras del delegado, "en estos momentos ya se han terminado las obras de estructura y se está procediendo al cerramiento exterior de los edificios para poder trabajar en la distribución interior de los inmuebles". Además, continúa, "estas actuaciones cuentan con la utilización de mano de obra local para seguir impulsando la generación de empleo en el municipio".



En estos momentos se ejecuta el cerramiento exterior de los bloques para poder trabajar en la distribución interior.

Esta promoción de viviendas de protección oficial está dividida en dos bloques. Por una parte, se está construyendo un grupo de 30 unidades en régimen de venta con una superficie útil que abarca desde los 78 a los 81 metros cuadrados, divididos en tres dormitorios, baño, aseo y garaje vinculado incluido en el precio total.

Por otra parte, los 70 pisos restan-

Los trabajos están al 30 por ciento de ejecución y utilizan mano de obra local

tes, en régimen de alquiler, tienen entre dos y tres dormitorios, con una superficie útil que oscila aproximadamente entre los 59 a los 68 metros cuadrados.

Ambos edificios se organizan de forma similar, alrededor de un patio central común en la planta baja. El acceso a las viviendas se realiza a través de una galería abierta perimetral y también cuentan con ascensores que comunican desde el sótano hasta la azotea.

DESARROLLO ECONÓMICO

Los Cábanos 1 y 2 mejoran sus servicios urbanísticos

Los trabajos incluyen nuevas plazas de aparcamiento, la renovación del pavimento o el repintado de las señales viarias, entre otras actuaciones



Ya han comenzado las obras para renovar el asfalto del Cábano 1.

Los parques empresariales Cábano 1 y 2 van a experimentar una reurbanización y modernización de los servicios "para mejorar el acceso y la movilidad de los ciudadanos que desarrollan su labor profesional en ambos polígonos", afirma el delegado de Desarrollo Económico, Juan Carlos Expósito.

Por una parte, ya han comenzado las obras para renovar el asfalto de

todas las calles que conforman el polígono industrial Cábano 1, cuyo trabajo consiste en fresar la carretera y dejarla preparada para luego extender el nuevo pavimento. También, se van a adecentar los aparcamientos y a repintar las señales viarias, entre otras actuaciones.

Por otro lado, en el parque empresarial Cábano 2, se habilitan dos nuevas zonas de aparcamientos con

un total de 40 plazas, se van a mejorar los servicios urbanísticos con el arreglo de algunas señales de tráfico dañadas y el repintado de las calles y se van a colocar cuatro monolitos de señalización. Asimismo, el polígono

En el Cábano 2 se van a colocar monolitos de señalización y cámaras de seguridad

contará con una nueva rotulación para el Vivero y el Centro de Nuevas Tecnologías y va a incorporar un sistema de vigilancia con cámaras de seguridad.

En total, los trabajos de mejora suponen una inversión en torno a los 682.000 euros, con cargo a la subvención de Agricultura tras el cese de la actividad de la fábrica Azucarera.

PARQUES EMPRESARIALES

Nuevas naves en alquiler en el Cábano 3

Las obras acaban a final de mes y cuentan con una inversión de 590.000 euros

En su objetivo de atraer empleo y generar riqueza en la localidad, la empresa pública Soderinsa Veintiuno está finalizando la construcción de seis nuevas naves industriales en régimen de alquiler en el parque empresarial Cábano 3.

"Desde el área de Desarrollo Económico seguimos apostando por profundizar en la consolidación del tejido empresarial ampliando la oferta de infraestructuras de calidad para ponerlas a disposición de los emprendedores y empresarios que quieran desarrollar su idea de negocio en el municipio", señala el edil del ramo, Juan Carlos Expósito.

Estas naves están terminadas en hormigón y tienen una superficie que oscila entre los 160 y los 357 metros cuadrados útiles, con patios que van de los 20 a los 120 metros cuadrados.

En palabras de Expósito, "los futuros arrendatarios se beneficia-



Las seis naves en construcción.

rán de unas condiciones muy asequibles y ventajosas para el alquiler de las naves, potenciando así la instalación de nuevas empresas que impulsarán la dinamización económica de la localidad". Las obras, que estarán conducidas a finales de este mes, cuentan con una inversión aproximada de 590.000 euros provenientes de los fondos de diversificación establecidos en la orden de la Consejería de Agricultura y Pesca, como consecuencia del cierre azucarero.

CULTURA

Cerrada la financiación para la nueva biblioteca municipal

El importe de las actuaciones asciende a más de 640.000 euros y tiene cofinanciación municipal, provincial y autonómica. En unas semanas comienzan las obras con 12 meses de ejecución

Las obras de la nueva biblioteca de La Rinconada comenzarán en unas semanas en la zona de acceso a Pago de Enmedio. El Ayuntamiento ya ha aprobado el proyecto y la encomienda de gestión a Soderinsa para que se haga la construcción de la misma, para lo que tendrá un período de ejecución de 12 meses.

El proyecto supone una inversión de 642.716 euros, de la que el municipio recibe 216.000 euros de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía y 250.000 euros de la Diputación de Sevilla, a través de los fondos provinciales 2012. El resto de financiación corre a cargo del

municipio.

"Esta inversión es una nueva apuesta local por la cultura y la educación e implica la generación de puestos de trabajo durante su

El nuevo edificio triplicará la superficie del actual, de 200 a 600 metros cuadrados

período de ejecución", afirma el delegado de Urbanismo, Francisco Manuel Díez.

El centro se emplazará en la avenida de La Unión y triplicará la superficie de la actual sala ubi-

cada en el Centro Cultural Antonio Gala, de modo que de 200 se pasará a 600 metros cuadrados. Dispondrá de dos plantas y un sótano que albergarán las diferentes secciones y que destacan por su diseño sostenible en el que se aprovecha el máximo de luz posible. En la planta baja, que tendrá forma de U y a la que se accederá a través de un patio, estarán la zona infantil, multimedia, lectura, préstamos, publicaciones periódicas y la sala de actividades culturales. Por su parte, en la altura superior, de corte rectangular, habrá otro servicio de préstamo y una sección de lectura. Por último, en el sótano,

se hará el procesado de los libros y el depósito.

"La puesta en servicio de una nueva biblioteca pública municipal supone para los vecinos la ampliación de los fondos bibliográficos, una mayor oferta cultural, dotación de soportes documentales y el acceso a las nuevas tecnologías", apunta la delegada de Cultura, Nadia Gallardo.

La puesta en servicio de la instalación permite la ampliación del fondo bibliográfico

pal supone para los vecinos la ampliación de los fondos bibliográficos, una mayor oferta cultural, dotación de soportes documentales y el acceso a las nuevas tecnologías", apunta la delegada de Cultura, Nadia Gallardo.

ECONOMÍA



Salón de plenos.

El Consistorio cierra el ejercicio 2010 en positivo

El Ayuntamiento de La Rinconada ha concluido el ejercicio del año 2010 en positivo y prueba de ello es el remanente de casi un millón de euros, lo que "deja claro la salud financiera, la seguridad económica y la confianza que el Consistorio ofrece en relación a sus cuentas", como ha señalado la delegada de Economía, Raquel Vega, en la sesión plenaria en la que se ha aprobado la cuenta general del pasado año. Además, la edil ha afirmado que este dinero "podrá destinarse a mejorar la capacidad de financiación del Ayuntamiento y a nuevos programas de gasto social e inversiones, que sigan transformando nuestra ciudad, aumentando la calidad de vida y dinamizando la economía local".

Por otro lado, el informe presentado por parte de la intervención municipal señala que en lo que se refiere al endeudamiento, la Corporación no ha tenido que acudir a los bancos para concertar operaciones de crédito, manteniendo, por tanto, la deuda cero, existiendo únicamente operaciones de avales al Parque Aeronáutico y a Soderinsa ante Emasesa para las obras de suministro de Pago de Enmedio. Así, la carga financiera liquidada por habitantes es de 0,72 euros, frente a la media real de los municipios andaluces, que sube hasta los 70 euros.

Durante su intervención, Vega ha destacado que "el Ayuntamiento es un buen pagador, que cumple con sus obligaciones y está al día en el pago de las nóminas, de proveedores y de entidades ciudadanas".

SEGURIDAD CIUDADANA

Proteger y servir a los vecinos de La Rinconada

La policía local lleva a cabo diversas actuaciones en el ámbito de la delincuencia y la seguridad ciudadana

La lucha contra la delincuencia, la protección de los vecinos y el servicio público al ciudadano son los tres pilares fundamentales que sustentan la labor de la Jefatura de policía local. "Un cuerpo de seguridad que vela por el bienestar de los vecinos

En la Central Mixta de Seguridad sirven 40 policías locales y 73 guardias civiles



El servicio público al ciudadano es uno de los pilares de la labor policial.

de La Rinconada, tal y como lo demuestran diversas intervenciones llevadas a cabo recientemente por los agentes que lo integran", defiende el delegado de Seguridad Ciudadana, José Antonio Ruiz Dorado.

En el apartado de delincuencia, el pasado mes de agosto, la policía

montó un dispositivo especial para detener a dos carteristas que llevaban tiempo robando a los vecinos, en el mercadillo de San José.

Por otra parte, en el ámbito del servicio al ciudadano, cabe destacar el rescate que efectuaron varios

agentes de un menor que se había quedado encerrado en el interior de un coche, desmontando una de las ventanillas del vehículo desde fuera, o la localización en San José de una mujer de Mairena del Alcor que llevaba tres días desaparecida y

presentaba signos de desorientación.

En este sentido, el edil del ramo asegura que "la colaboración ciudadana y la coordinación con los efectivos de la Guardia Civil han sido, son y serán de vital importancia en actuaciones como éstas, para conseguir que nuestro municipio siga siendo uno de los más seguros, protegidos y con mayor calidad de vida de la corona metropolitana de Sevilla".

Y es que desde la apertura de la nueva Central Mixta de Seguridad, en la que prestan servicio 40 policías locales y 73 guardias civiles, se ha potenciado el intercambio de información, las intervenciones conjuntas y las reuniones de coordinación, una buena sintonía que beneficia al vecino y permite que año tras año disminuyan los datos de delincuencia. "Sin duda tenemos mucho que agradecer a los hombres y mujeres que cada día salen a la calle para hacer cumplir las leyes y que cuidan de nuestro bienestar", sentencia Ruiz Dorado.

NUEVAS TECNOLOGÍAS

El programa 'Andalucía Compromiso Digital' llega a La Rinconada

El Ayuntamiento firma un convenio con la Junta de Andalucía para poner en marcha esta iniciativa que pretende acercar las tecnologías de la información y la comunicación a la sociedad

Eliminar la brecha digital y, por tanto, facilitar el acceso a las nuevas tecnologías a todos los ciudadanos, es el objetivo del programa 'Andalucía Compromiso Digital' que ha puesto en marcha la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia y al que se ha adherido el Ayuntamiento de La Rinconada.

Para ello, desde esta iniciativa se

desarrollan una serie de actuaciones que "van en la línea de profundizar en uno de los sectores estratégicos del Gobierno local, conforme al programa electoral que presentamos a nuestros vecinos, de reducir la brecha digital en nuestro municipio", señala la delegada de Formación y Empleo, Raquel Vega.

En concreto, se van a realizar

acciones de sensibilización dirigidas a padres y educadores sobre el uso de las redes sociales por los menores, y también información para la población en general, en temas como banca en línea, compras online o trámites administrativos, entre otros.

Otro de los puntos fuertes de este programa es la teleformación, ya que, en palabras de Vega "exis-

Las empresas tienen la posibilidad de recibir teleformación, lo que les permite un mejor manejo de su tiempo

ten muchas fórmulas al servicio de las empresas para que se formen en el tiempo que ellas consideren

más oportuno". Así, a través de la metodología E-learning se ofrece un amplio catálogo de cursos con niveles medios y avanzados.

A esto hay que añadir los acompañamientos digitales a través de actuaciones individuales o de pequeños grupos y el servicio de asesoramiento TIC destinado al tejido asociativo andaluz y a la ciudadanía en general.

La formación presencial también tiene cabida en este programa. El municipio ha desarrollado el primero de ellos sobre 'Informática básica', de 12 horas de duración.

FORMACIÓN

'Simulación de Empresas' finaliza con un 85 por ciento de contratos de trabajo

La cuarta edición de este programa de inserción laboral se clausura con 25 participantes y 60 empresas locales participantes

La cuarta edición del programa de inserción laboral 'Simulación de Empresas', que se incluye en las actividades del Servicio Andaluz de Empleo, y gestionan Prodetur y el Ayuntamiento de La Rinconada, ha finalizado con un acto de clausura que ha contado con la presencia de la delegada de Formación y Empleo, Raquel Vega.

A través de esta iniciativa, los 25

participantes han tenido la oportunidad de enfrentarse a situaciones reales de trabajo, ya que recrea las tareas administrativas que se realizan en las empresas. Los beneficiarios han ido rotando por los diferentes departamentos, lo que les ha permitido desenvolverse en todos los puestos.

"Este método innovador, que por cuarto año se desarrolla en La Rinconada, permite a los partici-

pantes adquirir una experiencia laboral similar a la real como punto de partida para su inserción laboral", como ha señalado Vega, en el acto de cierre del curso. Además, ha añadido: "Combina acciones de formación, información, orientación, asesoramiento y práctica laboral que facilita el acceso al mercado de trabajo". De hecho, paralelamente al desarrollo del programa, se con-



La delegada de Formación, Raquel Vega, posa con los alumnos del curso.

ciertas prácticas en empresas. En esta edición, se ha contactado con 60 empresas locales, donde los beneficiarios del programa han puesto en práctica lo aprendido. "Para las empresas también es beneficioso contar con personas perfectamente cualificadas y a la última de los procedimientos que se vienen utilizando para desarrollar

las distintas tareas", ha apuntado Vega, que muestra su satisfacción porque el 85 por ciento de los participantes han conseguido un contrato laboral: "El objetivo último de este tipo de iniciativas es lograr la inserción laboral de los participantes y resulta gratificante la consecución de las metas propuestas en un porcentaje tan elevado".

EMPLEO



La delegada de Formación y Empleo, Raquel Vega, en su visita al centro.

Torreparedinas continúa con sus acciones formativas en hotelería y hostelería

La delegada de Economía, Formación y Empleo, Raquel Vega, ha visitado recientemente el Centro de Hostelería y Hostelería de Torreparedinas, para comprobar las evoluciones en uno de los sectores con mayor demanda de empleo. Vega ha

comprobado los avances de los aspirantes a cocinero, sumiller o maître, entre otros, en su recorrido por la cocina de la escuela y el comedor, donde disfrutó de un almuerzo, cocinado y servido por los aprendices, con los responsables de la escuela.

"El sector del turismo es un importante dinamizador de la economía y con iniciativas de este tipo se ofrece una formación acorde a las exigencias del sector y se da un importante impulso a la creación de empleo", ha señalado la edil durante la visita.

AGROINDUSTRIA

El plan 'Encamina2' arregla caminos rurales de la localidad

El Ayuntamiento de La Rinconada se adhiere a este programa de la Junta de Andalucía con el que se adecentan cinco kilómetros de vías

La mejora de la accesibilidad a las explotaciones agrarias y forestales es el objetivo del plan 'Encamina2', que ha puesto en marcha la Consejería de Agricultura y Pesca, y al que se ha adherido el Ayuntamiento de La Rinconada.

"Las infraestructuras agrarias son un pilar fundamental para el desarrollo rural y contribuyen a mejorar la competitividad de las producciones, de modo que para el campo local será un gran impacto positivo el arreglo de varios kilómetros de caminos rurales que vamos a llevar a cabo", explica el delegado de Agroindustria, Sergio Padilla.



Imagen de uno de los caminos rurales que se van a adecentar.

DESARROLLO ECONÓMICO

La Cámara de Comercio abre una nueva oficina en La Rinconada

El 'Programa Antenas' facilita a los empresarios el acceso a los servicios de información y asesoramiento que presta esta institución

Los empresarios y emprendedores locales van a ser los principales beneficiarios de la instalación en La Rinconada de una nueva oficina de la Cámara de Comercio, fruto del convenio de colaboración entre esta institución, el Ayuntamiento y la empresa pública Soderinsa Veintiuno, para la implantación en el municipio del 'Programa Antenas'.

Este proyecto tiene como objetivo "promover un acceso igualitario a la red de servicios y trámites empresariales que prestan las Cámaras de Comercio por parte de emprendedores y pequeños empresarios, para impulsar y mejorar su actividad productiva", tal y como afirma el delegado de Desarrollo Económico, Juan Carlos Expósito.

La nueva oficina o 'antena

cameral' se va a ubicar en el Centro de Estudios Empresariales para que los emprendedores puedan obtener información y asesoramiento sobre comercio interior y exterior, cursos formativos, des-

La nueva 'antena cameral' se va a ubicar en el Centro de Estudios Empresariales

arrollo de las nuevas tecnologías, servicios on-line u orientación laboral, entre otros.

Además, podrán exponer sus demandas y sugerencias a través de la constitución de un Observatorio Económico integrado por representantes de la Cámara, del Consistorio y de los

agentes sociales y económicos locales. En palabras de Expósito, "este instrumento nos permitirá acercarnos a la problemática y a las necesidades de las pequeñas y medianas empresas y constituir opinión pública mediante la puesta en marcha de foros de debate que sirvan para concienciar sobre la realidad empresarial del municipio", señala Expósito.

En este sentido, los integrantes del Observatorio mantendrán al menos tres reuniones al año, conocidas como 'Paneles empresariales', para debatir sobre temas de actualidad que sean de interés local.

La implantación del 'Programa Antenas' está financiada por el Fondo Social Europeo y cofinanciada por la Cámara de Comercio y el Ayuntamiento de La Rinconada.

REUNION

El campo local conoce el nuevo área de Agroindustria

Una de las novedades del nuevo equipo de gobierno en esta legislatura es la creación del área de Agroindustria, ya que, "a pesar de la gran modernización de La Rinconada, con importantes industrias, no debemos olvidar que sectores tradicionales como la agricultura tienen que seguir siendo relevantes para afianzar nuestro modelo de desarrollo económico", como ha señalado el alcalde, Javier Fernández, en una reunión con los agricultores locales, en la que también ha estado

presente el delegado del área, Sergio Padilla.

Durante la reunión, el Gobierno local ha presentado la nueva delegación a los asistentes y ha hecho un esbozo de lo que en un futuro próximo pretende llevar a cabo. En palabras de Padilla, "pertenece a la Vega del Guadalquivir, caracterizada por su tierra fértil que da productos de gran calidad y que debemos potenciar y apoyar, como es el caso de la patata, la naranja, el melocotón o el algodón".

En concreto, La Rinconada recibe una subvención de 125.000 euros para el adecentamiento de cinco kilómetros de vías con lo que "damos respuesta a la demanda del sector agrícola local y que permitirán la dinamización de PYMEs locales y la creación de puestos de

trabajo durante el período de ejecución de las obras", apunta Padilla.

Este plan está financiado por los Fondos Europeos al setenta por ciento y por la Junta de Andalucía el resto, no suponiendo ningún coste para los ayuntamientos.

EXPERIENCIA LABORAL

Innovación y formación para el empleo a través del programa Pr@xis2

En estos momentos hay un total de 17 empresas locales adscritas al proyecto

La Diputación de Sevilla, a través de Prodetur y en colaboración con el área de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de La Rinconada, sigue apostando por la promoción de la innovación y el conocimiento en las empresas con el desarrollo de la segunda edición de 2011 del programa Pr@xis2.

Este proyecto cuenta en la localidad con la participación de seis titulados universitarios en ámbitos como el derecho, las ciencias ambientales o la comunicación audiovisual, que trabajan como gestores y consultores en empresas del municipio para mejorar su nivel de competitividad e innovación.

"Se trata de que nuestros jóvenes tengan la oportunidad de obtener una experiencia laboral real en la que puedan aplicar los conocimientos adquiridos durante su período de formación en la univer-

sidad y demostrar que son el presente inmediato y el futuro para el desarrollo económico local", afirma el delegado de Desarrollo Económico, Juan Carlos Expósito.

Hasta el momento, hay un total de 17 empresas adscritas al programa, de sectores tan diversos como la educación infantil, la hostelería, la carpintería de madera, la estética, la aeronáutica o las nuevas tecnologías, entre otros, de las cuales ya se ha prestado servicio a 11 en aspectos como la calidad, el marketing, los recursos humanos o la innovación.

En palabras de Expósito, "la evolución general de los trabajos está siendo muy positiva y se está cumpliendo con los planes establecidos. Además, esperamos seguir prestando servicio a las empresas en otros ámbitos como la cooperación, la eficiencia energética, el medio ambiente o la producción".

SALUD

La unidad de rehabilitación cardíaca se pone en marcha

El centro de salud 'Los Carteros' acoge esta unidad destinada a pacientes de la zona de la Vega que han sufrido un episodio coronario

La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, a través del distrito sanitario Sevilla Norte y en colaboración con la Zona Básica de Salud, ha puesto en marcha la unidad de rehabilitación cardíaca en el centro de salud 'Los Carteros'. En esta sala se atiende a todos aquellos enfermos que han tenido un accidente isquémico o vascular. Así lo ha podido comprobar el delegado de Salud, Antonio Marín, que ha cursado una visita a la unidad, acompañado del director del centro, Pedro Moreno.



El delegado de Salud y el director del centro en una visita cursada a la unidad.

Durante la visita, Marín destacó "la amplia cobertura sanitaria de la que dispone el municipio, en el que en cuatro años hemos conseguido contar con dos nuevos centros modernos y avanzados y que seguimos reforzando con servicios como éste".

La sala está dotada de un desfibrilador y un carro de parada cardiorespiratoria

En concreto, esta unidad atiende a los pacientes de bajo riesgo de La Rinconada y de La Vega que remite el servicio de rehabilitación cardíaca del hospital.

"Hasta la fecha, los pacientes que sufrían un episodio coronario hacían su rehabilitación en la unidad del hospital Virgen Macarena. Gracias a esta nueva sala, los enfermos que presenten un riesgo menor de complicaciones pueden realizar la rehabilitación cerca de su domicilio habitual", como señala el edil del ramo. Además -añade- "una atención precoz y personalizada es un seguro de vida". Las enfermedades cardíacas son la primera causa de mortalidad en España.

Para poner esta unidad en funcionamiento se ha remodelado la sala de fisioterapia de 'Los Carteros', aumentando el espacio físico y dotándola de un desfibrilador y un carro de parada cardiorespiratoria, así como del soporte informático necesario para dar respuesta a las directrices del Plan Integral de Cardiopatías de la Consejería.

Los pacientes son atendidos por un médico de familia, una enfermera y un fisioterapeuta.

CENTRO MUNICIPAL DE INFORMACIÓN A LA MUJER

El área de Igualdad trae a la localidad el programa de Abuelas Cuidadoras

Se celebrarán dos talleres en ambos núcleos de población, dirigidos a mujeres que, por diversas razones, tienen a su cargo el cuidado de sus nietos

Actualmente en la sociedad existe una población de mujeres que, habitualmente, se encarga de cuidar a sus nietos, debido a que a los hijos les resulta imposible conciliar la vida familiar y laboral.

El síndrome de la Abuela

El objetivo es mejorar la calidad de vida de estas mujeres que tienen riesgo de estrés



La inscripción es gratuita y se hace en el Centro de la Mujer.

Cuidadora o de la Abuela Esclava, como lo denomina la Organización Mundial de la Salud (OMS), es un problema que afecta a muchas mujeres maduras sometidas a una sobrecarga física y emocional, que origina graves y progresivos desequilibrios, tanto somáticos como psíquicos.

"Normalmente se trata de mujeres que abandonan su vida habitual

para encargarse de cuidar a sus nietos y, muchas veces, se les olvida pensar en ellas mismas, lo que les conlleva una problemática personal y social", como explica la delegada de Igualdad, María José de la Rosa.

Desde el año 2007, la Diputación de Sevilla, en colaboración con la Consejería de Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía, lleva a cabo el programa de Abuelas

Cuidadoras, cuyo objetivo es mejorar la calidad de vida de un gran número de mujeres que presentan riesgo de estrés, sobrecarga y responsabilidades.

El área de Igualdad del Ayuntamiento de La Rinconada se ha adscrito a este proyecto y pone en marcha dos talleres en ambos núcleos de población que comenzarán a partir del mes de octubre y "con los

que queremos dar respuesta a esas vecinas de la localidad que se ven en las circunstancias de ser cuidadoras de sus nietos", apunta la edil del ramo.

En concreto, los talleres tendrán una duración de 15 horas, con una sesión semanal, en la que las participantes trabajarán la autoestima, el desarrollo personal, la resolución de conflictos, así como la promoción del asociacionismo y la formación de grupos de autoayuda. Además, el área facilitará una ludoteca donde los

La inscripción es gratuita y se realiza en el Centro Municipal de Información a la Mujer

nietos de las alumnas podrán jugar y aprender.

Como explica De la Rosa: "Pretendemos consolidar un espacio íntimo de desarrollo personal y de interrelación con el resto del grupo".

La inscripción es gratuita y las mujeres interesadas pueden apuntarse en el Centro Municipal de Información a la Mujer, en la calle Alberto Lista, hasta cubrir plazas.

COOPERACIÓN

Moción conjunta de ayuda al Cuerno de África

Los vecinos pueden colaborar si lo desean

La terrible situación de malnutrición en la que se encuentran 12,4 millones de personas en la zona del Cuerno de África requiere de medidas urgentes que ayuden a paliar el sufrimiento, fundamentalmente de mujeres y niños.

En sesión plenaria, todos los grupos políticos han presentado una moción conjunta para destinar 10.000 euros para ayuda humanitaria, con cargo al presupuesto del área de Cooperación Internacional y que serán canalizados a través de la Agencia Española de Cooperación al Desarrollo.

"La sequía, los conflictos y el aumento del precio de los alimentos han puesto en esta terrible situación a esta zona", como señala la edil del ramo, Isabel Agüera.

Por otro lado, se va a habilitar un número de cuenta para que los vecinos de La Rinconada que así lo deseen, puedan hacer donaciones. Banco Popular 0075 3189 14 0665 00 15 43.

Deportes



Septiembre de 2011

tn@larinconada.es

de **La Rinconada**

Tres Calles y San José comienzan la Liga con resultados favorables

tn:

Aspiran a lo máximo

San José y Rinconada lucharán con los mejores de sus respectivas categorías con un objetivo común que, a tenor de las plantillas coformadas, está al alcance de ambos



Kiki es el capitán de los juveniles.

Disfruta en Liga Nacional

El San José lucha este año por mantenerse

El San José juvenil, muy renovado después de perder a los jugadores que han dado el salto al primer equipo, y de que los equipos sevillanos más poderosos hayan reclutado a algunos de sus jóvenes valores emergentes, afronta un nuevo reto en Liga Nacional con el objetivo de la permanencia y con la continuación en la formación de jugadores para el primer plantel. En su primer partido, los cañameros derrotaron ante su público al Sanluqueño, resultado que refrendaron en Huelva, una semana más tarde, al empatar a uno con el Recreativo. La última semana, el cuadro azulino sucumbió ante el Don Bosco, otrora rival en la fase de ascenso a Liga Nacional, por 1-3, por lo que en el club esperan que el próximo toque la victoria.

CAJASOL-L' AQUILA



Lance del envite entre el Cajasol y L' Aquila en el Anexo al Felipe del Valle.

Rugby de alto nivel en La Rinconada

La Rinconada vistió sus mejores galas para recibir, en el Anexo al Felipe del Valle, un partido de rugby amistoso, entre el Cajasol, el equipo más poderoso de la provincia, y L'Aquila, un conjunto italiano que se encuentra concentrado en la ciudad y que cuenta, incluso, con internacionales que han disputado el 6 Naciones con los transalpinos.

El choque, que fue seguido por mucho público desde la grada, permitió a los integrantes del club local, La Estación, seguir promocionando este deporte en el municipio, dentro del conjunto de actividades que han puesto en marcha desde su nacimiento. En lo que se refiere al envite en sí, los sevillanos demostraron aspirar a todo en la Liga recién

comenzada. Los científicos demostraron gran versatilidad y dinamismo en la línea delantera, con gran fluidez en el juego y desplazamientos muy rápidos de balón. Ese Cajasol, gracias a tres jugadas muy rápidas, ensayos incluidos, se comió a los italianos. Al final, el resultado fue claro para los locales, 41-19, lo que augura grandes esperanzas.

SODERINSA RINCONADA

7-0: Inicio arrollador ante el Jorge Guillén

El Soderinsa Rinconada abrió con triunfo una nueva campaña, en la que espera optar a su duodécimo entorchado nacional. El rival, el Jorge Guillén malagueño, se antojaba de poca enjundia a priori, y sobre la pista confirmó los presagios, ya que no puso en apuros al actual campeón.

En los dobles mixtos, que abrieron la contienda, los rinconeros, claros favoritos con la dupla indonesia formada por Stenny Kusuma y Mesy Jolly Lee, ganaron por un cómodo 21-9 y 21-5.

Los dobles masculinos y femeninos dejaron a los visitantes heridos de muerte. De nuevo, dos cómodos triunfos del Soderinsa, dejaron el envite visto para sentencia.

Con 3-0 para los locales, era sólo cuestión de tiempo que se consumara lo inevitable. La indonesia Meisy Jolly Lee tenía una importante reválida individual -es una jugadora pura de dobles- ante la principal baza del Jorge Guillén, Eva Perálvarez. El resultado final



Juan Manuel Fernández Quiles y Rafael Fernández, en los dobles.

fue de 21-12 y 21-15. Por su parte, Juan Manuel Fernández Quiles se impuso a Jesús María Cazorla por un aplastante 21-10 y 21-6.

Para redondear el 7-0, Laura Molina y Stenny Kusuma dieron buena cuenta de Ana González y Antonio Mancera. La mayor de las hermanas Molina ganó por 21-9 y 21-14, mientras que el indonesio se impuso por un vergonzante 21-3 y 21-1.



Meisy Jolly Lee jugó individuales.

Laura Molina

Jugadora del Soderinsa



Con la ilusión del primer título

Cada año la Liga se nos hace un poco más difícil. Los equipos se van haciendo más fuertes y van aumentando las ganas de derrotar al Soderinsa, porque hemos hecho historia en el bádminton español.

El inicio de la temporada se nos presenta un poco cuesta arriba por las bajas de compañeros, aunque esperamos que las nuevas incorporaciones nos ayuden a seguir con el objetivo de quedar primeros de grupo en la fase regular. Es muy importante no perder la concentración, no confiarse, no relajarse y, lo más importante, tener espíritu de equipo y estar unidos para que el club siga siendo campeón.

El futuro deportivo de nuestra entidad va a depender de la cantera. Tenemos un grupo muy bueno de pequeños con muchas ganas e ilusión, un grupo de jóvenes, entre 13 y 17 años, que ya consiguieron títulos para nuestro club y que, en el futuro, serán jugadores esenciales. La cantera hará posible que el bádminton continúe durante mucho tiempo en La Rinconada.

TRÉKKING

El CAR llega a la cima del Toubkal



Miembros de la expedición.

La sección de trekking del Club Atletismo Rinconada ha llevado a cabo una expedición por la cordillera del Atlas, coronando algunas de las cimas más importantes del norte de África, entre ellas, el alto del Toubkal, el techo de este macizo, que se eleva 4.200 metros sobre el nivel del mar.

PIRAGÜISMO

Tarifa logra la medalla de oro en K-1

La joven promesa del piragüismo local, Samuel Tarifa, se hizo con la medalla de oro en K-1 sobre 1.000 metros en el Campeonato de España celebrado en Trasona (Asturias). Además, acabó segundo sobre la misma distancia en K-2. Por otro lado, también se colgó una plata y un bronce en 3.000 metros en K-2 y K-1 respectivamente. Actualmente, está preparando la nueva campaña.

TENIS DE MESA

Se estrena con el Tres Balcones

El C.T.M. San José debuta en la competición de Segunda Nacional, a la que llega después de descender la pasada campaña, en Cáceres, frente al conjunto del Tres Balcones, de la localidad de Torreorgaz.

El equipo que entrena José Manuel Ramos quiere tornar el amargo del pasado ejercicio en alegría y optar al ascenso.

FÚTBOL SALA

Tres Calles y San José comienzan sus Ligas

El último test de pretemporada enfrentó a los clubes locales, con triunfo cañamero

Tres Calles y San José comenzaron sus respectivas competiciones saboreando las mieles del triunfo.

El Tres Calles se marcó un autogol, al poco de empezar su partido frente al Arahál, y, aunque empató Mateo, luego 1-2 al descanso. Pero en la segunda parte, Chiqui, Mateo, en dos ocasiones, Toni, un par de veces y Rafa Caro, dejaron el marcador 7-2. Por su parte, el San José debutó con victoria en Gilena, ante el Puntos Suspensivos. Diego, por

dos veces, y Molina, fueron los goleadores. En los compases finales hubo que sufrir, pero se amarró el triunfo.

Derbi local

En el último test de pretemporada, que sirvió de presentación para la escuadra de Aspas, el San José se impuso por 3-1. A pesar de que el Tres Calles demostró más experiencia, el poco tiempo de preparación de los de Colegui fue determinante para el resultado final.



Alberto y Lolo pugnan por un balón en la presentación del San José.



El capitán del Tres Calles, Porras, defiende a un futbolista del Arahál.

SAN JOSÉ

Si logra afinar la puntería, estará con los mejores



El brenero David Barriga se lleva el balón ante la presión del arahalense Diego y la mirada de su compañero Leo.

El San José ha demostrado en sus tres compromisos ligueros que tiene potencial para pelear con los mejores y optar al ascenso. Eso sí, para consagrarse entre los aspirantes tendrá que dar menos facilidades en defensa y, sobre todo, estar más certero de cara a la portería contraria.

El equipo de Juan Carlos Garzón ha hecho muy buen fútbol. Ante La Barrera gozó de innumerables ocasiones, con hasta tres balones sacados bajo palos por los alcoreños. Sin embargo, en dos acciones puntuales, Iván recibió dos tantos y el plantel se volvió de vacío (2-1).

Ante el Arahál, los cañameros amarraron los tres puntos con mucho sufrimiento, tras haber podido golear en la primera parte. Al final, una falta de Antoñito, unida al gol en el primer acto de Barriga fue suficiente para llevarse el envite, aunque costó más de lo esperado, a tenor de lo demos-



Luis intenta llevarse el esférico ante un defensor del Dos Hermanas.

trado por ambos equipos (2-1). Por último, en el Miguel Román de Dos Hermanas, el San José fue fiel a sus ideales de tocar la pelota y llegar a la meta contraria con el balón jugado.

Juanito está cerca de tener que abandonar el club por un problema de incompatibilidades entre sus funciones

raciones cañameras ante otro de los equipos de enjundia de la categoría.

Por otro lado, los azulinos dan casi por perdido a uno de sus buques insignias: Juanito. El fino interior zurdo tiene un problema de incompatibilidades entre sus cargos de jugador azulino y técnico de la cantera del Sevilla, por lo que, salvo que se halle una solución, tendrá que colgar las botas y pensar en los banquillos.

Los azulinos gozaron de varias ocasiones para ganar, aunque también pudieron perder y terminaron empatando a cero. Andrades con la testa, a pase de Pastore, que se estrenaba en la competición, tuvo la más clara para los de Juan Carlos Garzón. La próxima semana, el Cerro visitará el Felipe del Valle, en un partido que puede dilucidar las aspi-



Alvaro, el día de La Barrera.

RINCONADA

La solidez augura pelear el ascenso

Derrotas como la sufrida en Albaida parecen más un accidente que errores coyunturales

El Rinconada suma tres puntos tras dos jornadas, después de vencer en el último suspiro al Loreto y caer, también al final, con el Albaida. El conjunto de Andrés Millán, con un fútbol práctico y directo en el que reina la estrategia, se ha mostrado infranqueable en defensa y letal en ataque, donde ha sabido rentabilizar sus opciones. Frente a los sanjuaneros, el cuadro blanquiazul jugó un partido de poder a poder durante todo el primer acto. Tras la reanudación Erosa

puso en ventaja a los rinconeros, pero Belluga logró empatar en la única concesión de la zaga. A partir de ahí, el Rinconada se fue arriba y empezó a bombardear la meta de César, con numerosos balones al área que peleaban los espigados futbolistas locales, que mantenían la confianza ciega en sus opciones. En el 94, Víctor Melli cazó un buen pase de Niza y logró los tres puntos, con la importante carga de moral extra para el plantel (2-1).

Una semana más tarde, en el San Sebastián de Albaida, en un duelo marcado por la actuación del colegiado, los rinconeros lanzaron dos tiros a los palos, que acabaron como goles fantasmas, que el árbitro, que cometió varios errores de bulto, no dio. El único gol del partido, para los locales, vino precedido de un balón que el trencilla dio al Rinconada y que, fruto de la rapidez con la que lo puso en juego el Albaida, cambió. La próxima semana, de nuevo en el Leonardo Ramos, los pupilos de Andrés Millán se verán las caras Sanlúcar, que entrena el ex del Soleá, Selu. Por otro lado, si las gestiones que está llevando a cabo la entidad no prosperan, Selu no podrá jugar hasta noviembre, fecha en la que se cumplen seis meses desde que dejó el Rinconada para fichar por el Ciudad Jardín.



Alvaro César actuó como carrilero zurdo en el duelo ante el Loreto.



Erosa fue expulsado tras la conclusión y no podrá jugar contra el Sanlúcar.

El Reportaje

Smash Pádel

Centro deportivo en La Rinconada

Las nuevas instalaciones serán una realidad en aproximadamente dos meses

La Rinconada contará con seis nuevas pistas de pádel indoor en aproximadamente dos meses, tal y como adelantaron los responsables de la empresa Smash Pádel, que presentó el proyecto en el Patronato ante los delegados de Deportes y Urbanismo, José Manuel Romero Campos y Francisco Manuel Díez, respectivamente, y ante la junta directiva del club local Rincopádel.

Las instalaciones, que se localizarán junto a la estación de Cercanías de La Rinconada, frente a la antigua casa cuartel de la guardia civil, dispondrán de seis pistas dobles, así como zonas de recreo, cafetería, tienda especializada y zona de juegos infantiles, que proporcionan toda una filosofía de vida con el *leiv motiv* del emergente deporte de la raqueta.

Tanto los responsables municipales de La Rinconada como los rectores del club de pádel local dieron su bendición a las nuevas instalaciones que vendrán a aportar "diversidad y competencia, a la vez que enriquecerá la oferta deportiva rinconesa en este aspecto", como destacó el delegado Romero Campos.



El delegado de Deportes, junto con responsables de la empresa y el club.

Por su parte, desde la empresa, su consejero delegado, Alejandro Dos Santos, recalco que "nosotros venimos a ofrecer un servicio y ofrecer posibilidades de colaboración en todos los frentes para que todos salgamos beneficiados".

Aunque habrá una presentación por todo lo alto una vez finalicen las obras, si se adelantó que las instalaciones de La Rinconada tendrán un sistema pionero en España que se gestará con una estructura que no genera residuos, fácil de montar y

desmontar y ofrecerá los últimos avances en tecnología aplicada a pistas de pádel para que los jugadores saquen el máximo partido a las nuevas instalaciones.

Al margen del pádel, desde la empresa también se pretenden impulsar una serie de servicios paralelos relacionados con el ocio, la vida sana y, por supuesto, el ejercicio físico, que permita redundar en salud para los socios de este nuevo centro deportivo que pronto será una realidad.

Antonio Borrego



Locutor de Radio Rinconada

Motivos de peso

Me llaman la atención las declaraciones de Pepe Mel y de algunos jugadores del Betis quejándose por tener que jugar a las doce del mediodía por el calor que podían pasar los jugadores y los aficionados béticos en el campo y las gradas.

Convenría recordarle al señor Mel que cada fin de semana, haga frío o calor, las 12.00 del mediodía es el horario en el que la mayoría de equipos *amateurs* del fútbol sevillano saltan al césped, con el consecuente padecimiento de las condiciones meteorológicas de sus seguidores, con el agravante de no ser profesionales y no percibir, ni de lejos, las astronómicas cifras que, a pesar de la Ley Concursal, se manejan en la máxima categoría.

No obstante, y a pesar de esto, debo confesar que estoy de acuerdo con Pepe Mel. Eso sí, mi razonamiento es otro y deriva de que restan mucha afluencia de público a las gradas y a las cantinas de los equipos modestos como el San José y el Rinconada, que tienen que hacer encaje de bolillos para cuadrar los presupuestos. Ese sí es un motivo de peso para que no haya fútbol de Primera en la matinal del domingo.

LAS NOTAS

Sobresaliente



José A. Rodríguez Torres
Secretario del Rinconada

Enorme labor al frente de la página web del Rinconada, no sólo en lo que respecta al primer equipo, sino también a todos los escalafones inferiores de la entidad

Notable



San José Fútbol Sala

Proyecto ilusionante, muy bien trabajado en todos los frentes y que augura muchas tardes de gloria a sus integrantes y a los aficionados de nuevo cuño que se han hecho socios.

Aprobado



Javier Ramirez
Presidente de La Estación R.C.

Las gestiones del club local trajeron hasta el Anexo al Felipe del Valle un partido amistoso entre la primera plantilla del Cajasol y el equipo italiano de L'Aquila.

Suspension



Federación Andaluza de Fútbol

Una norma precipita la retirada de los terrenos de juego del fino interior izquierdo y deja un importante hueco en el club cañamero, que pierde a uno de su puntales.

La Frase

Juan Carlos Garzón,
Entrenador del San José



“ Sólo puedo agradecer a Juanito el tiempo que ha estado conmigo y deseárselo toda la suerte del mundo ”

Curiosidad

Selu,
Jugador del Rinconada



Selu no podrá jugar en el Rinconada hasta noviembre por una norma que prohíbe abandonar un club y volver en menos de seis meses

XI Trofeo al mejor jugador

Jugamos en Casa
Radio Rinconada

A.D. San José



1. Luis **7 pts**
2. Barriga **6 pts**
3. Rafa Garrido **6 pts**
4. Diego López **6 pts**
5. Canito **5 pts**

Rinconada U.D.



1. Niza **5 pts**
2. V. Melli **4 pts**
3. Erosa **3 pts**
4. Sergio **3 pts**
5. Perales **3 pts**

DEPORTES

Nueva edición de las Escuelas Deportivas

El Patronato oferta casi 2.395 plazas entre niños, adultos y mayores

Después del período de renovación de solicitudes para las Escuelas Deportivas, que acabó el pasado 20 de septiembre, se ha abierto el período para nuevas matriculas hasta completar las 2.395 plazas que el Patronato oferta para niños, adultos y mayores, y que suponen uno de los programas más longevos y exitosos de la historia del deporte local.

En concreto, la oferta incluye 1.499 plazas para niños, que se reparten en disciplinas tales como la psicomotricidad, iniciación deportiva, baile moderno, bici-patines y orientación, además de especialidades clásicas

como el atletismo, bádminton, balonmano, baloncesto, gimnasia rítmica, fútbol 7, voleibol o ajedrez, junto a otros de nuevo cuño, como el tenis, el pádel, el rugby o el fútbol femenino.

La oferta deportiva incluye 1.499 plazas para niños en diferentes disciplinas

Las disciplinas cambian cuando nos referimos a los adultos y mayores, y entran en liza modalidades tales como la gimnasia integral, mantenimiento físico,

aero-step, pilates, bailes de salón, yoga, pádel y tenis. En los mayores de 59 años se incluye también el programa Mayores en forma.

A todo esto se añaden las actividades que se realizan en la piscina cubierta, las escuelas deportivas para personas con discapacidad y algunos eventos puntuales que se realizan todos los años en el panorama deportivo local. Entre ellos, destacan el Deporte en la Escuela, la Fiesta de la Rítmica, que se realiza en octubre, los Juegos Deportivos Provinciales, de diciembre a mayo, la Fiesta de la Psicomotricidad, en febrero, y los Juegos Deportivos Municipales (Clausura).

Las instalaciones deportivas con las que cuenta el municipio, así como las pistas de los centros



Escuelas clásicas se unen a otras de nuevo cuño como el tenis o el rugby.

escolares servirán de escenario para el desarrollo de las diferen-

Las inscripciones se realizan en el pabellón Agustín Andrade y en la piscina cubierta

tes prácticas deportivas. Los precios varían según la modalidad en cuestión. Las inscripciones pueden realizarse en el Pabellón Agustín Andrade, en la Piscina

Cubierta o en el Polideportivo Anexo.

En opinión del delegado de Deportes, José Manuel Romero Campos, "este programa está plenamente consolidado y constituye una cita obligada para aquellos pequeños y mayores que quieren suscribir un compromiso con el deporte a lo largo del año". En este sentido, remarco que "la oferta abre al máximo el abanico y ofrece múltiples posibilidades para que el deporte esté al alcance de todos".

NATACIÓN

Comienza la campaña en la piscina cubierta

Las actividades en la piscina cubierta han comenzado una nueva temporada plena de actividades y de opciones para los usuarios

Desde las 8.00 horas y hasta las 22.00, de forma continuada, la pis-

cina se encuentra a disposición de los rinconeros en las distintas acti-

vidades programadas, que van desde el nado libre y el baño recreativo, hasta las clases de iniciación y perfeccionamiento para

También acoge programas concretos como hidroterapia o natación adaptada

bebés, niños, adultos y mayores.

Además, también se desarrollan actividades específicas como la gimnasia acuática para adultos y mayores, así como los entrenamientos y las competiciones del

equipo de natación.

Por otro lado, desde el Patronato se llevan a cabo programas concretos en los que la salud y el deporte se dan la mano. Entre ellas, habría que destacar la hidroterapia, la recuperación funcional, la matronatación y la natación adaptada, así como las escuelas de reeducación de movimientos, ejercicios para embarazadas y escuela de posparto, que gestiona el gabinete médico.

En palabras del delegado de Deportes, José Manuel Romero Campos, "en la piscina cubierta ofrecemos no sólo un servicio deportivo que permite disfrutar de la natación en invierno, sino que profundizamos en un servicio de salud que mejora la calidad de vida de los usuarios y que permite que personas con necesidades muy concretas se beneficien de estas actuaciones".

ZONAS VERDES

Horario de otoño en los parques municipales

Hasta el próximo 31 de octubre, el parque El Majuelo abrirá sus puertas, de lunes a domingo, entre las 7.00 y las 22.00 horas, mientras que el Dehesa Boyal, en el núcleo de San José, hará lo propio, si bien los fines de semana y festivos retrasará el horario de apertura a las 9.00 horas.

Con esta modificación, el cierre nocturno se adelanta, aunque se abre de forma continuada a mediodía, sin hacer un paréntesis en las horas centrales del día.

El delegado de Vía Pública, José Manuel Romero Campos, destacó que "tenemos que adecuar los horarios a las necesidades y hábitos de la ciudadanía que, en estas fechas, se prodiga más a mediodía, pero se recoge antes por la noche".

A partir del 31 de octubre entrará el horario de invierno para adecuar, más si cabe, los horarios de los parques municipales a las necesidades de los vecinos.



La piscina cubierta abre desde las 8.00 a las 22.00 horas.

954 792 413

902 479 579

Servicio de Atención al Ciudadano

Para cualquier consulta

954 - 902
CIUDADANO

FIESTAS MAYORES

Alegría y devoción en la procesión de la Patrona

El Gobierno local realiza una ofrenda floral a la Virgen de los Dolores a su paso por el Ayuntamiento

Un año más, centenares de vecinos se echaron a la calle para arrojar, con su cariño y fervor, a la Virgen de los Dolores durante su salida procesional con motivo de la

celebración de las Fiestas Patronales.

El reloj marcaba las 21.00 horas cuando las puertas de la Iglesia de Nuestra Señora de las Nieves se abrieron de par en par para que el

pueblo saludara a su Virgen de los Dolores.

La emoción desbordaba el rostro de los fieles que esperaban la salida de la Virgen, que recorrió las calles

del municipio acompañada por la Banda de Música Municipal Cristo del Perdón de La Rinconada.

Como ya es tradición, la Corporación municipal realizó una ofrenda floral al paso a su llegada a la puerta del Ayuntamiento, donde también se produjo uno de los momentos más emotivos de la noche con la clásica petalada desde el balcón del Consistorio.

Asimismo, el Gobierno local y la Hermandad quisieron reconocer la labor como capataz de Ricardo Aguilar Montoro por sus 30 años dirigiendo a golpe de martillo a los costaleros de Los Dolores.

Posteriormente, el recorrido con-

tinuó por vías tan emblemáticas como la calle Aire o la Plaza Rodríguez Montes, antes de volver a la Plaza de España para despedirse de los vecinos bien entrada la madrugada.

La procesión puso el punto y final a un amplio programa de actos con motivo de las Fiestas Patronales que comenzó el pasado 3 de septiembre con el nombramiento del pregoneiro y la presentación del cartel anunciador y que también ha incluido la II Velá de Septiembre celebrada en la calle Pedro Criado, la lectura del Pregón o la misa en honor a la Virgen cantada por el Coro de la Hermandad de los Dolores.



Uno de los momentos más emotivos fue la petalada desde el balcón del Ayuntamiento.



Homenaje al capataz Ricardo Aguilar Montoro.



Detalle del bordado del manto de la Patrona.

PREGÓN

José Manuel Gómez Clavijo pregona los Dolores Gloriosos

En la víspera de la salida procesional de la Patrona, José Manuel Gómez Clavijo tomó la palabra para dirigirse a los amigos y vecinos que abarrotaban la iglesia Nuestra Señora de las Nieves durante la lectura del Pregón.

Al dictado de su corazón, el pregoneiro enalteció la figura de la Virgen y emocionó a los asistentes conjugando la prosa y el verso

para rememorar las vivencias personales de su trayectoria en esta cofradía, acompañado a la guitarra por Antonio Carrión y otras intervenciones que sorprendieron gratamente al público.

Tras el pregón, José Manuel se mostró orgulloso y satisfecho del trabajo realizado y confesó que "ha sido un gran honor pregonar a la Patrona".



Los componentes del antiguo grupo 'Hechizo Andaluz'.

FESTEJOS

Todo listo para la romería de San Isidro

La finca El Toril volverá a acoger a los romeros para disfrutar de una jornada festiva y de convivencia

La Agrupación de Romeros de San Isidro ya ha abierto el plazo de inscripción para participar en la romería que se celebrará el próximo 2 de octubre.

Los romeros saldrán a las 08.00 horas de la iglesia de San José y se desplazarán en comitiva hasta la finca El Toril para disfrutar de la buena mesa, la música y el buen

ambiente en compañía de amigos y familiares. La víspera de la fiesta tendrá lugar la tradicional misa de romeros a las 20.30 horas en la iglesia de San José

ambiente en compañía de amigos

y familiares.

En palabras de la delegada de Fiestas Mayores, Pilar Escudero, "la romería cuenta cada año con una mayor implicación y colaboración de los jóvenes, un aspecto muy importante a la hora de seguir consolidando y apostando por una fiesta con más de 25 años de historia".

Por su parte, el hermano mayor, José Porcel, apunta que "este año esperamos contar con unas 15 ó 20 carretas para el camino. Además, volveremos a disponer de las mallas de sombreo para aliviar el calor de los participantes".

Dentro de los actos previos a la romería, la Agrupación de Romeros organizó recientemente

un paseo a caballo por la localidad al que acudieron un nutrido grupo de vecinos y que culminó en la caseta municipal de San José con una comida de convivencia.

Asimismo, la víspera de la festividad, tendrá lugar la tradicional misa de romeros a las 20.30 horas en la iglesia de San José, una ceremonia que estará cantada por el Coro de la Hermandad de la Salud.

JUVENTUD

En marcha la nueva edición de la Red Creajoven

Los interesados pueden entregar su solicitud hasta el próximo siete de octubre en el Centro Joven 'La Estación'

El área de Juventud ha puesto en marcha la cuarta edición del programa Red Creajoven, "una

El programa tiene como objetivo promover la creación cultural de los jóvenes

iniciativa que tiene como objetivo promover la creación cultural juvenil y ofrecer a los participan-



La música es uno de los principales alicientes del programa.

tes un espacio para intercambiar ideas, explorar la creatividad y mostrar públicamente sus obras", afirma la delegada del ramo, Trinidad Romera.

En esta ocasión, el programa

Se ofrecen diferentes modalidades de música, baile y un concurso de graffiti

ofrece a los interesados la posibilidad de participar en las modalidades de música, con la celebración de conciertos de rap, rock y

pop, graffiti, con la organización de un concurso que reúne cada año a jóvenes talentos del spray, skate, con exhibiciones a cargo de los amantes del monopatín, y otras variedades como el baile moderno o el break dance.

Los jóvenes artistas seleccionados podrán presentar sus trabajos y proyectos creativos el próximo 5 de noviembre durante el desarrollo de la IV Muestra Red Creajoven, "un evento consolidado como una de las citas más importantes del calendario para los jóvenes rinconeros y al que el año pasado asistieron más de 1200 personas", explica Romera.

El plazo para participar estará abierto hasta el próximo siete de octubre y los interesados deberán formalizar la inscripción entregando su solicitud en 'La Estación'.

RESOLUCIÓN DE CONFLICTOS

La oficina de mediación se traslada a la sede de Bienestar Social

Hasta la fecha, se ubicaba en el edificio del Servicio de Atención al Ciudadano

La oficina de mediación, puesta en marcha por el Ayuntamiento de La Rinconada y el área de Igualdad y Ciudadanía de la Diputación de Sevilla, cambia de ubicación y se traslada al Centro de Bienestar Social, situado en la calle Alberto Lista, número nueve.

Además, también dispone de un nuevo día de atención, pasando de los miércoles a los lunes en horario de 10.30 a 13.30 horas.

Este servicio es gratuito y está destinado a aquellas personas que tengan un conflicto que pueda ser resuelto con la ayuda de un tercero neutral, en este



La nueva sede está en Bienestar Social, en la calle Alberto Lista.

caso, un mediador, de modo que se alcance un acuerdo satisfactorio para ambas partes.

Cualquier ciudadano de la localidad puede solicitar esta asistencia para abordar situaciones conflictivas relacionadas con

Este servicio es gratuito y está destinado a personas que tengan un conflicto

problemas de convivencia o civismo en contextos familiares, vecinales, en el entorno educativo o en el uso de espacios públicos, entre otros.

elona - Belgica - Las Palmas - Tarragona - Mérida - Gijón - Santa Cruz de Tenerife - Grecia - Francia - Valencia - Malaga -
 n - Santa Cruz de Tenerife - Grecia - Francia - Valencia - Malaga - Madrid - Argentina - Burkina Faso - Almeria - Barcelona -
 alaga - Madrid - Argentina - Burkina Faso - Almeria - Barcelona - Belgica - Laaga - Madrid - Argentina - Burkina Faso - Al
 elona - Belgica - Las Palmas - Tarragona - Mérida - Gijón - Santa Cruz de Tenerife - Grecia - Francia - Valencia - Malaga -
 n - Santa Cruz de Tenerife - Grecia - Francia - Valencia - Malaga - Madrid - Argentina - Burkina Faso - Almeria - Barcelona -
 alaga - Madrid - Argentina - Burkina Faso - Almeria - Barcelona - Belgica - Laaga - Madrid - Argentina - Burkina Faso - Al
 elona - Belgica - Las Palmas - Tarragona - Mérida - Gijón - Santa Cruz de Tenerife - Grecia - Francia - Valencia - Malaga -
 n - Santa Cruz de Tenerife - Grecia - Francia - Valencia - Malaga - Madrid - Argentina - Burkina Faso - Almeria - Barcelona -
 alaga - Madrid - Argentina - Burkina Faso - Almeria - Barcelona - Belgica - Laaga - Madrid - Argentina - Burkina Faso - Al

rinconeros
e **xterior**

¿Conoces algún rinconero que viva fuera de la localidad y quiera recibir nuestro Toma Nota?
 ¡Enviáselo gratuitamente!

Envíanos sus datos a:
 TN/ Ayuntamiento de La Rinconada
 (Plaza de España, 6, Cp41309)
 o por email:
 tn@larinconada.es

tn: La Rinconada
 La Casa Consistorial

PROGRAMA Centro de la Mujer

ORIENTACIÓN Y FORMACIÓN PARA EL EMPLEO

Aula permanente de formación en nuevas tecnologías

INFORMÁTICA BÁSICA (1ª Edición)
Octubre - Diciembre 2011 / 60 horas

INFORMÁTICA BÁSICA (2ª Edición)
Enero - Marzo 2012 / 60 horas

OFIMÁTICA (1ª Edición)
Octubre - Diciembre 2011 / 125 horas

OFIMÁTICA (2ª Edición)
Enero - Abril 2012 / 125 horas

SALUD Y DESARROLLO PERSONAL

San José

YOGA I / Octubre 2011- Mayo 2012

YOGA II / Octubre 2011- Mayo 2012

MÉTODO PILATES / Octubre 2011- Mayo 2012

DANZA ORIENTAL / Octubre 2011- Mayo 2012

CRECIMIENTO PERSONAL: "LA MUJER QUE SOY"
Octubre - Diciembre de 2011

ABUELAS CUIDADORAS / Octubre - Diciembre 2011

RISOTERAPIA / Enero - Febrero 2012

AUTOESTIMA / Febrero - Marzo 2012

COMUNICACIÓN Y HABILIDADES SOCIALES
Marzo - Abril 2012

La Rinconada

YOGA I
Octubre 2011- Mayo 2012

DANZA ORIENTAL
Octubre 2011- Mayo 2012

ABUELAS CUIDADORAS
Octubre - Diciembre 2011

AUTOESTIMA
Enero - Febrero 2012

PLAZAS LIMITADAS

La adjudicación de plaza en los talleres se hará por riguroso orden de entrega de solicitud. La selección en los cursos de informática se realizará según distintos criterios de valoración

PLAZO DE INSCRIPCIÓN

Cursos aula permanente de formación en nuevas tecnologías
Del 14 al 28 de Septiembre de 2011 para la 1ª Edición

TALLERES

La inscripción a los talleres se realizará previa cita
Petición de cita a partir del 20 de septiembre a las 16.00 horas

ARTESANÍA

San José

PINTURA AL OLEO
Octubre 2011 - Mayo 2012

PINTURA AL OLEO
Octubre 2011 - Mayo 2012

ARTESANÍA
Octubre 2011 - Mayo 2012

La Rinconada

ARTESANÍA
Octubre 2011 - Mayo 2012

LIBRERO Y PINTURA
Octubre - Diciembre 2011



La realización de los talleres y/o cursos estará sujeta al número de participantes, siendo el número mínimo de participantes por taller y/o curso de 10, en caso contrario este podrá ser aplazado y/o suspendido.

INFORMACION E INSCRIPCIONES

Centro Municipal de Información a la Mujer - C/ Alberto Lista nº 32 (Antigua Jefatura Policía Local)
San José de La Rinconada / TELF: 955790534
Horario de atención: Lunes a Viernes de 9.00 a 14:00 horas Martes de 16:00 a 18:00 horas

EMPREENDEDORES

Curves, una forma divertida, rápida y segura de hacer ejercicio

Juan Domínguez lleva las riendas de este centro de *fitness* y dieta diseñado exclusivamente para mujeres y que ofrece un sistema de entrenamiento muy dinámico para que sus socias puedan ponerse en forma

Juan llevaba varios años madurando la idea de montar un negocio y, desde un principio, tenía muy claro que quería que fuese una franquicia, de modo que, tras conocer la cadena de gimnasios Curves, llevó a cabo todos los pasos necesarios para abrir un nuevo centro en La Rinconada.

"Hace año y medio me enteré de la existencia de estos centros especiales para mujeres y tras rea-

lizar un estudio demográfico, vimos que San José daba el perfil adecuado para montar el gimnasio. Llevamos tres meses abiertos y la respuesta de los vecinos ha sido incluso mejor de lo que esperábamos", comenta el propietario.

Y es que desde su apertura, el gimnasio cuenta ya con 200 socias con edades que oscilan desde los 18 hasta los 76 años, si bien "las perspectivas para los

próximos meses son muy positivas, ya que en septiembre y enero esperamos una gran afluencia y

El entrenamiento de Curves es efectivo para controlar el peso, bajar de talla o mantenerse en forma

"Ofrecemos a nuestras usuarias un seguimiento personalizado de actividades y ejercicios"

El circuito consta de doce máquinas hidráulicas y otras tantas estaciones de recuperación

un incremento del número de altas para recuperar los excesos



30 minutos de ejercicio permiten perder hasta 500 calorías.

CALLE ANDALUCÍA



Juan cuenta con la ayuda de su hermana en la recepción.

del verano y las navidades", afirma Juan.

Curves es un centro de *fitness* exclusivo para mujeres, donde se realiza un tipo de ejercicio que es muy efectivo para controlar el peso, bajar de talla, tonificar los músculos o, simplemente, mantenerse en forma. "Y todo en sesiones de sólo 30 minutos, que equivalen a una hora y media de gimnasio convencional, en las que se pueden llegar a perder hasta 500 calorías", resalta el gerente.

El entrenamiento consiste en un circuito de doce máquinas hidráulicas en las que no hay que levantar pesas, con doce estaciones de recuperación y estiramientos finales, todo ello al ritmo de la música y siguiendo las indicaciones que marcan las monitoras, quienes, además, inciden en aspectos como la motivación o la psicología para que las usuarias vayan avanzando en su entrenamiento y alcanzando metas a corto plazo.

En palabras del dueño del negocio, "el objetivo es que nuestras socias pasen un rato divertido al

tiempo que cuidan su salud y su físico. Para ello, les ofrecemos un seguimiento personalizado de actividades y ejercicios con controles mensuales de peso, altura, talla y nivel de entrenamiento".

El gimnasio cuenta con seis monitoras que se dividen las horas del día de nueve de la mañana a nueve de la noche, "de modo que es la socia la que marca su horario y puede acudir al centro a realizar su entrenamiento de 30 minutos en cualquier momento puesto que el circuito es continuo".

Para aquellas que se animen a probar el entrenamiento Curves, el centro ofrece un descuento del 50 por ciento si deciden hacerse socias más un estudio de *fitness* gratuito que marca el punto de partida para la tabla de actividades que se asigna a cada usuaria.

"Queremos seguir avanzando y devolver a las vecinas de La Rinconada la confianza que han depositado en nosotros, manteniendo nuestra apuesta por un concepto de ejercicio divertido, rápido y seguro", sentencia Juan.

FORMACIÓN

En marcha un nuevo curso sobre valorización de residuos

Los alumnos reciben formación teórico práctica durante seis meses y una beca mensual para sufragar los gastos ocasionados

El área de Formación y Empleo del Ayuntamiento de La Rinconada pone en marcha un nuevo curso sobre 'Valorización de residuos'. Un total de 15 vecinos de la localidad que estén en situación de desempleo, participarán, a partir

del mes de octubre, en esta acción formativa englobada dentro del proyecto Proempleo III, un programa financiado por el Eje 2 del Programa Operativo 'Adaptabilidad y Empleo' del Fondo Social Europeo.

Este curso tiene como objeti-

vo ofrecer formación específica adecuada en la valorización y recuperación de residuos urbanos y, en especial, en la valorización de los aceites vegetales usados con fines energéticos, mejorando con ello las posibilidades de acceso al mercado laboral

mediante la especialización y el autoempleo.

Como señala la delegada del ramo, Raquel Vega: "Dentro de

Esta acción formativa apuesta por el medio ambiente y avanza hacia sectores emergentes y estratégicos

los ejes estratégicos de nuestro programa electoral está la prioridad de las energías renovables,

de respeto al medio ambiente, del reciclaje y revalorización de residuos. Por lo tanto, la realización de este curso es una apuesta medioambiental y que avanza hacia nuevos sectores emergentes y estratégicos".

Los alumnos recibirán formación teórica durante tres meses y permanecerán otros tres realizando prácticas profesionales en empresas locales. Para ello, los beneficiarios percibirán una beca mensual de 360 euros para sufragar los gastos que puedan derivarse del normal desarrollo de la acción formativa.

Cultura

La Villa acogerá el folclore africano de Borom Tamba, el clásico de 'Carmen', la vejez del hombre con 'Augusto y un poco de romanticismo

La historia de Antoñita la Fantástica abre la programación de los teatros

La compañía Dicotómica presenta su primer montaje en el Centro Cultural Antonio Gala, el encargado de inaugurar los espectáculos culturales del último trimestre del año

Los sueños inabarcables de la niñez, la soledad y la necesidad de ser escuchada marcan 'Esta no es la historia de Antoñita la fantástica', espectáculo de la compañía Dicotómica que presenta en el Antonio Gala el próximo 23 de septiembre. En su primer montaje, la joven autora y directora, Verónica Rodríguez, presenta una obra completa, sin fallos y huecos, en la que el personaje de Antoñita, magistralmente interpretado por Gina Escáñez, invita al público a viajar a París, a un safari en África y hasta una visita a la luna.

Otoño teatral

Comienza así la temporada teatral de otoño, en la que los espacios escénicos del municipio

El broche de oro a esta temporada corre a cargo de la cantante canaria Rosana

vuelven a llenarse de propuestas culturales "innovadoras, vanguardistas y de calidad, como ya viene siendo habitual en la programación, que desde el área de

Cultura ofrecemos a nuestros vecinos, y con la que seguimos siendo un referente cultural en la provincia", como señala la delegada de Cultura, Nadia Gallardo.

A la "fantástica Antoñita", le sigue el grupo local 'Barrio Sur', que llenará con sus voces y su arte la escena, y la compañía Sieteteatro, que provocará risas con la comedia innovadora 'Gerundio del verbo pensar'.

África abre la programación en La Villa con el folclore africano de Borom Tamba, para dar paso al clásico más puro con 'Carmen', a cargo de Teatro



Gina Escáñez interpreta a Antoñita la Fantástica.

Clásico de Sevilla, que mostrará las caras de una mujer instintiva, fatal, sexual, libre y transgresora.

El Teatro del Velador vuelve al municipio con su última puesta en escena: 'Augusto', una original presentación de la vejez del hombre, de su decadencia física y

social. Sin Ánimo de Pulcro presenta 'Amores Rodados', una comedia romántica al más puro estilo de los años sesenta y el broche de oro a esta temporada corre a cargo de Rosana, una artista incansable que tiene la capacidad de estremecer con su voz.

MÚSICA CLÁSICA

La iglesia Nuestra Señora de las Nieves se convierte en sala de conciertos

Desde el 23 de septiembre y hasta el 26 de octubre se celebran cinco espectáculos que recorren la obra de Bach, Händel o la tradición musical andalusí

Durante el mes de octubre, la iglesia Nuestra Señora de las Nieves vuelve a inundarse de bellos acordes y de finas voces, con una nueva edición del programa de música barroca, clásica y culta 'Una estación de música', que "cuenta con fieles seguidores entre el público rinconero y que nos acerca a un variado repertorio de grandes autores clásicos y de otras culturas", como explica la delegada de Cultura, Nadia Gallardo.

Desde el 23 de septiembre y hasta el 26 de octubre se ofrecen

cinco espectáculos. La agrupación Ópera Piccola hará un recorrido por las cantatas de autores alemanes como Bach o Händel. De

El grupo Zejel entronca con la tradición musical árabe, cristiana y judía de Al-Andalus

nuevo, Bach volverá de la mano de Rami Alqhai y Alejandro Casal, esta vez a través de la viola de

gamba y dave. Mariví Blasco y Juan Carlos Rivera interpretarán las músicas que escuchaba Diego Velázquez, y Archivo 415 ofrecerá al público un punto de vista musical diferente, a través de un variado repertorio de los siglos XVI, XVII y primera mitad del XVIII.

El punto y final a la programación correrá a cargo de Zejel, en el que la voz de Iman Kandoussi entroncará con la tradición árabe, cristiana y judía, transportando al espectador al Al-Andalus de las tres culturas.



La iglesia Nuestra Señora de las Nieves es la sede de los conciertos.

RECONOCIMIENTO

Adela Tovani, una mujer imprescindible

El instituto Miguel de Mañara rinde homenaje a esta profesora que ha dedicado 32 años de su vida al teatro clásico y al grupo Teansari

Llegó hace más de 30 años al instituto Miguel de Mañara para dar clases de griego, pero quiso ir más allá y decidió inculcar a sus alumnos, durante generaciones, el amor por el teatro clásico.

Alejada de las clases, Adela Tovani sigue al mando del grupo de teatro aficionado Teansari, poniendo en escena obras de grandes autores como Aristófanes o Eurípides, entre otros.

Por todo esto, el instituto ha rendido recientemente un homenaje a esta mujer, a la que todos definen como "inasequible al desaliento, fuerte y llena de vida".

Profesores que pertenecen o han pertenecido al centro, antiguos alumnos, amigos y una representación del Gobierno local, se dieron cita en un tarde inolvidable que tuvo a Adela Tovani como protagonista. Tras destapar un cuadro que

decora el hall del instituto en el que se reconoce a Teansari y a su creadora, se procedió a descubrir una placa por la cual a partir de ahora el salón de actos del Mañara pasa a llamarse Sala Adela Tovani.

La homenajeadada expresó su agradecimiento por este reconoci-

miento y destacó que "no habría conseguido nada sin mis chicos de Teansari, los que forman parte de él ahora y los que ya pasaron". Adela ha sabido inculcar su amor por la escena a todos sus alumnos. Prueba de ello es que muchos se dedican profesionalmente a la interpreta-

ción, como es el caso de Manuel Monteagudo.

Todos los presentes dedicaron palabras de elogio a la profesora y Teansari representó una sátira sobre un día de ensayo, que puso el punto cómico al acto, mientras que Danzarí, grupo de baile también

surgido del instituto, mostró sus mejores pasos. Emotivo fue también el vídeo dedicado a Tovani que montaron sus alumnos.

"Siempre he buscado al ser humano, no una gran interpretación u obra", señaló una Adela emocionada.



El actual grupo de Teansari hizo una sátira sobre un día de ensayos.



Adela Tovani vivió con emoción cada momento del homenaje.

BIBLIOTECAS

Los cuentacuentos vuelven a las bibliotecas

Para el nuevo curso, los dos centros preparan un amplio programa de actividades

Las bibliotecas del municipio retoman una serie de actividades tras el parón de las vacaciones.

Así, las sesiones de cuentacuentos comienzan en el mes de octubre, con el mismo horario. Los lunes, a las cinco

de la tarde, la biblioteca de La Rinconada lleva a los niños el mágico mundo de la lectura de una forma divertida y lúdica. Por otro lado, en San José, el programa se desarrolla los viernes en dos sesiones, de cinco a seis y de seis a siete. Los

niños que quieran participar y que no estén inscritos de años anteriores, pueden hacerlo en el centro, por teléfono o bien a través del blog <http://leeme-un-cuento.blogspot.com>.

Además se ponen en marcha los clubes de lectura y el Circuito Literario Andaluz del Centro Andaluz de las Letras, que el 10 de octubre trae a la autora Carmen Ramírez.

FORMACIÓN CULTURAL

Nueva edición de Factoría Creativa

Los talleres son teatro, baile, fotografía, batería, guitarra eléctrica, bajo eléctrico, teclado y guitarra flamenca

El área de Cultura pone en marcha, un año más, el programa de formación cultural Factoría Creativa. Una actividad que se desarrolla en los espacios escénicos del municipio y que "abre sus puertas para descubrir nuevos talentos, acercar diferentes disciplinas a los alumnos y dar una enseñanza de calidad con profesores de reconocida trayectoria profesional", afir-

ma la delegada del ramo, Nadia Gallardo.

Los talleres son: teatro, baile, fotografía, batería, guitarra eléctrica, bajo eléctrico, teclado y guitarra flamenca. Los interesados pueden informarse e inscribirse en los centros culturales de La Villa y Antonio Gala. El plazo de admisión es del 3 al 21 de octubre.

PATRIMONIO

El Museo de La Rinconada, un lugar para conocer el pasado

Con la finalización del verano, el Museo Arqueológico y Paleontológico de La Rinconada 'Francisco Sousa' vuelve a retomar su horario habitual.

De este modo, abre sus puertas de miércoles a viernes

de 17.00 a 20.00 horas, sábados de 10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 20.00 horas, y domingos de 10.00 a 14.00 horas.

Los asistentes descubrirán un lugar donde conocer los fósiles de elefantes, hipopótamos o toros salvajes, junto a la

fauna que convivió con el hombre prehistórico en el municipio hace miles de años.

En las entrañas del Centro Cultural de la Villa, lugar natural reservado para el museo, tres salas exhiben 150 piezas para disfrute ciudadano.



El aula de rock fue uno de los talleres más demandados de la edición anterior.

Radio y ocio

La Radio ultima el proyecto de una nueva parrilla de programación, mientras comienzan los espacios clásicos de la emisora pública

El San José se lleva el Trofeo en los penalties



Foto de familia después de producirse la entrega de premios.

El San José se llevó su cuarto trofeo Radio Rinconada en otras tantas ediciones, el más igualado de la historia, que se resolvió en los penalties, después de un final de infarto con la emoción estuvo servida en todo momento.

La primera mitad fue de color rinconero, que rentabilizó al máximo la estrategia y la pizarra, se fue al descanso con una ventaja de 2-0, con goles de Garramiola, a pase de Niza, y de Selu, de penalti.

Tras la reanudación, el San José movió el banquillo para dar más

fluidez a su centro del campo, lo que favoreció que los hombres de Millán bajaran un poco el exigente pistón físico de la primera parte. El partido se rompió y cayó en continuos parones, frutos de la tensión y la pillería por arañar segundos al crono de los locales. El San José se perdía en protestas estériles a los árbitros y el Rinconada gestionaba la renta de forma magistral.

El técnico visitante metió a toda su artillería en el campo y Barriga, tras un barullo en el área, acortaría distancias.

El banquillo de Millán pedía la hora y el San José, en inferioridad numérica, trataba con el corazón, aunque sin muchos argumentos futbolísticos, igualar la contienda. Cuando parecía que los blanquiazules iban a levantar su primer Trofeo Radio Rinconada, un nuevo barullo en el área, tras varios rechaces, acabó con un gol de Leo, que obligó a resolver la contienda en los penalties. Allí, el portero Iván se erigió en el héroe deteniendo hasta tres lanzamientos, lo que hizo que el trofeo se fuera hasta el Felipe del Valle.

Tras la emoción y la tensión del choque, los ánimos se relajaron y los abrazos fueron la tónica dominante entre los miembros de uno y otro plantel, que han sido compañeros en la mayoría de los casos.

El alcalde, Javier Fernández, entregó la copa de Campeón a Loren, capitán cañamero, mientras que Perales recogió, de manos del delegado de Comunicación, Antonio Marín, el trofeo de subcampeón para el Rinconada.

LA RINCONADA AL DÍA

Entrevista con el alcalde



Javier Fernández, alcalde de La Rinconada, pasó por los micrófonos del 104.7 para analizar el comienzo del curso político y desglosar los distintos proyectos municipales que se presentan para el municipio. Se emite el viernes, día 23, a las 12:00 horas.

SENTIMIENTO Y QUEJÍO

El flamenco sigue el compás



José Zambrana sigue al frente de uno de los espacios culturales con más tirón de la parrilla de la Radio. Sentimiento y Quejío repasa los mejores cantes de las figuras de ayer, hoy y siempre de este noble arte andaluz que ya es patrimonio inmaterial de la humanidad.

FORMACIÓN

Vuelve el espacio líder de audiencia

Ya está en marcha, con la Liga, Regional Deportiva, el programa líder de audiencia de la parrilla del 104.7, que vuelve a conectar con los distintos campos del fútbol base sevillano.

Miguel Arias dirige un espacio que presta especial atención al San José, y su grupo de Primera Andaluza, y al Rinconada, con los compromisos de Provincial. Además, la Tercera y la Preferente también se cubren para que los oyentes disfruten de una más completa información.



Miguel Arias sigue al frente del espacio líder en Radio Rinconada.

TERTULIA

El cuarto pilar deportivo



Después de Regional Deportiva, Jugamos en Casa y Sintonía Deportiva vuelve a la parrilla Tertulia Deportiva, que inicia un peregrinaje por distintos establecimientos de la localidad para centrar la atención en las distintas modalidades deportivas que se practican en el municipio.

Procesión Extraordinaria de Nuestra Señora de la Salud. Tendrá lugar a las 18.00 horas, el próximo 8 de octubre. Saldrá de la iglesia Nuestra Señora de las Nieves para procesionar por el municipio.

Qué hacer....

IV Carrera nocturna por la movilidad 'El Majuelo'

El próximo 23 de septiembre, a las 21.00 horas, se celebra la carrera nocturna por la movilidad.

La salida será desde el Parque del Majuelo y los participantes harán un recorrido urbano por las calles de La Rinconada.

Concierto de Ópera Piccola y sus 'Cantatas alemanas'

Este concierto abre la programación de 'Una estación de música' que se celebra desde el 23 de septiembre hasta el 26 de octubre.

Ópera Piccola estará el 23 de septiem-

bre a las 21.00 horas en la iglesia Nuestra Señora de las Nieves. La entrada es libre hasta completar aforo.

Romería de San Isidro

El próximo 2 de octubre, a las 8.30 horas, comienza la romería de San Isidro que recorrerá las calles del núcleo de San José y que llegará hasta la finca de El Toril.

Previamente, el sábado a las 20.30 horas se celebra la tradicional misa de romeros en la iglesia San José.

La compañía Sieteatro presenta 'Gerundio del verbo pensar'

El Centro Cultural de La Villa acoge el próximo 6 de octubre, a las 21.00 horas, una comedia de la compañía Sieteatro. El precio de la entrada es de siete euros.

Historiador Local

Manuel Alfonso Rincón



Abril-1931: la Comisión Gestora

Dos clases de pueblos hubo aquellos primeros días de la República: los que tenían pocos republicanos y socialistas y esperaron a que un Delegado del Gobernador trajera los Documentos para hacer el cambio (en ellos había muchos anarquistas que no querían que hubiera orden ninguno pero pocos seguidores del nuevo Régimen: aquí sucedió eso, como les conté en el Capítulo anterior), y aquellos en los que, además de anarquistas como en toda Andalucía, había su buena porción de republicanos y socialistas y hasta habían sacado algún concejal en las elecciones del 12-abril; en esos pueblos, como Coria, Écija, Utrera, etc., no esperaron a que llegara ningún Delegado sino que se fueron para el Ayuntamiento, tomaron posesión de él y ya está.

En nuestro pueblo pocos días después de la entrada de la República, el 18 de abril, se reunieron en el Ayuntamiento el Alcalde, que ya era el republicano Antonio Conde Romero de Medina, con los Concejales del Régimen anterior, monárquicos, incluido el ex-Alcalde José Sánchez Fernández. Abierto el acto, el Sr. Alcalde Conde Romero de Medina expuso que la reunión tenía por objeto declarar oficialmente cesantes a esos Concejales monárquicos, como mandaba hacer el Gobernador, y dar posesión a los nuevos que eran los republicanos Antonio Conde Domínguez, Joaquín García Domínguez, José Falcón Cárdeno y Antonio Falcón Ariza, los cuales, con el Sr. Alcalde, formaron una Comisión Gestora (Comisión Gestora y no propiamente Corporación municipal porque en realidad no habían sido elegidos por el pueblo, ni a la manera antigua de la Monarquía del caciquismo y el pucherazo, ni a la manera republicana de la democracia, por lo que en todos los pueblos donde sucedió lo que en el nuestro salvaron la legalidad haciéndose llamar así, Comisión Gestora).

El Alcalde ordenó entonces al Secretario que una copia del Acta se enviase al

Gobernador republicano, que es de quien emanaba todo el poder, como estamos viendo. Seguidamente tuvo lugar el cambio de Depositario, de 'dueño' del dinero del Ayuntamiento, cargo que pasó del Concejal monárquico Felipe Illangua Roldán al Concejal republicano José Falcón Cárdeno, que recibió de aquél la llave de la Caja.

También cambiaron, y en este caso de forma más drástica, al Oficial 1º de la Secretaría José Páez de la Fuente, porque se había visto claramente los días previos a las elecciones del 12-abril y de la entrada de la República el 14, que no había sido lo imparcial que debe ser un funcionario sino un defensor claro, enérgico y decidido de la Monarquía y de que no hubiera ningún cambio político en España, por lo que era contraproducente dejarlo en un puesto tan clave para los cambios que había que hacer en el pueblo como era ése desde el que podía controlar a escribientes, contables, recaudadores, Guardia municipal y Policía rural, así que por unanimidad se votó suspenderlo de empleo y sueldo por un mes, dándole conocimiento al interesado.

El día 10 de mayo se celebró nueva Sesión en el Ayuntamiento para dar posesión al resto de los Concejales designados por el Alcalde conforme al número que el Gobernador había mandado que tenía que tener nuestro pueblo, (10, incluido el Alcalde), y el Sr. Alcalde Conde Romero de Medina nombró para esos cargos a Braulio y a José de la Fuente Suárez, Felipe Herrera Gallego, Rafael Páez Alba y Antonio López Gómez: con ellos el Ayuntamiento, formando lo que realmente se llamaba 'Comisión Gestora', tendría que aguantar hasta que se celebraran unas verdaderas elecciones municipales que en La Rinconada, como en otros miles de pueblos, no se habían celebrado el 12-abril, y que fueron unos días después: ya las veremos en el próximo Capítulo.

Felicitaciones

Envíanos una foto de la persona a la que quieres felicitar, con su nombre completo y el mensaje que quieres que aparezca a TN/ Ayto. de La Rinconada (Plaza de España, 6, C.P.41309). / e-mail:tn@larinconada.es

Chelu Navarro Martínez
Empecé un 20 de mayo de 2001 y seis años después de nuestro amor nació una flor; la más bonita de nuestro jardín. Te quiero mucho. Felicidades por estos años que llevamos juntos. Anju y Lola.

Cristina Tapia Meirinhos

Feliz cumpleaños de tus papás, de tu Tati y de los abuelos. Te queremos.



Juan Manuel Chozas Frías

Muchas felicidades, con todo el cariño de toda tu familia, que te quiere mucho. Que seas muy feliz. Muchos besos y abrazos.



Juan Alberto Segura Chozas
Muchas felicidades, de parte de toda tu familia, que te desea lo mejor. Que seas muy feliz. Muchos besos y abrazos.



María Luisa y Roque Rodríguez Coronilla
Muchas felicidades. Vuestros padres, hermanos, tíos, primos y abuelos, os desean que paséis un día muy feliz.

Farmacias de Guardia

21 septiembre - MIÉRCOLES
C/ Los Carteros, 122
95- 479 01 37

22 septiembre - JUEVES
C/ Los Carteros, 90
95- 579 06 07

23 septiembre- VIERNES
24 septiembre - SÁBADO
25 septiembre- DOMINGO

C/ Carretera Bética, 69
95-479 00 61

26 septiembre - LUNES
C/ Madrid, 47
95- 479 02 34

27 septiembre - MARTES
C/ Los Carteros, 122
95- 479 01 37

28 septiembre - MIÉRCOLES

C/ Los Carteros, 90
95- 579 06 07

29 septiembre - JUEVES
C/ Carretera Bética, 69
95-479 00 61

30 septiembre - VIERNES
1 octubre - SÁBADO
2 octubre - DOMINGO
C/ Alberto Lista

95- 4 790 726

3 septiembre - LUNES
C/ Los Carteros, 122
95- 479 01 37

4 septiembre - MARTES
C/ Los Carteros, 90
95- 579 06 07

5 septiembre - MIÉRCOLES
C/ Carretera Bética, 69

95-479 00 61

6 septiembre - JUEVES
C/ Alberto Lista
95- 4 790 726

LA RINCONADA
Servicios localizables - 24 horas
C/ Virgen de Gracia.
tlf. 95-5797875.

EL REPORTAJE



La nueva junta directiva ha reformado el club y esperan ilusionados la llegada de nuevos socios.

"El ajedrez te engancha, es una pasión"

El Club de Ajedrez San José resurge en la escena local con una nueva junta directiva y con múltiples planes que buscan poner a esta disciplina deportiva en el lugar que se merece

Allá por los años setenta, un grupo de amigos decidió fundar un club de ajedrez. Sin embargo, por diversas circunstancias, desapareció y volvió en los ochenta para perderse de nuevo en el tiempo. Aparecieron entonces en los noventa Antonio Ramírez y Mariano Mimbreno que decidieron retomar las riendas y refundar lo que ahora es el Club de Ajedrez San José. Fue en esa etapa, cuando aparecieron en escena buena parte de la actual junta directiva, cuando aún eran adolescentes.

"Durante estos últimos 18 años, el club ha vivido altibajos, pero también momentos dulces. Ahora queremos hacer una institución pública, abierta a la gente, como una opción de ocio y educación, un club deportivo moderno", explica el actual vicepresidente, José Manuel Garrido Román.

La nueva junta directiva viene con fuerza, ilusión, ganas de trabajar y muchos planes, que les permitan dar a conocer este juego, del que el

mismo Cervantes dijo que era "semejante a la vida".

"Lo principal es crear una cantera, porque ellos son el futuro de esta asociación y de este deporte en la localidad", señala el presidente, Antonio Ramírez Parrilla.

El proyecto más ambicioso por el que apuestan es hacer una Escuela de Ajedrez, que pondrían en marcha

El proyecto más ambicioso es crear una escuela de ajedrez para la temporada 2012-2013

a partir de la temporada 2012-2013 y con la que "queremos garantizar la estabilidad del club, hacer equipos, y fomentar el ajedrez entre los menores", afirma uno de sus componentes Joaquín Calzado.

Además, buscan potenciar la organización de torneos y eventos. Así, el próximo 24 de septiembre, juegan un amistoso con el club de

Brenes, al que le están muy agradecidos por la ayuda que les está prestando. En diciembre, harán el 'Abierto Villa Rinconada' y relanzarán el 'Open de Feria de San José'. Pero van más allá y les gustaría realizar una competición entre los clubes que conforman la Vega del Guadalquivir.

Y es que para quien pueda pensar que el ajedrez es cosa de minorías, desde este colectivo piensan que se equivoca "porque hay que saber que en el pueblo hay mucho nivel y en el mundo es uno de los deportes que más federados tiene" como dice Jaime Guerrero, miembro de la junta directiva.

El secreto de este éxito lo tiene claro Garrido: "lo que está detrás es la pasión del juego, descubrir jugadas que no habías pensado. Los principios son duros porque es perder, perder y perder y parece que te duele más que cualquier otro deporte, pero conforme vas aprendiendo vas la luz y ya te engancha".

Modalidad deportiva practicada

fundamentalmente por hombres, desde el club quieren animar a las mujeres de la localidad a que se apunten y participen. Por el momento, de los alrededor de 20 miembros de los que disponen, sólo tres son féminas. También quieren acercar el juego a las personas mayores "porque está demostrado que jugar al ajedrez desarrolla las capacidades y retrasa la pérdida de memoria", como bien informa Calzado.

Los únicos requisitos para pertenecer a la asociación son tener interés, curiosidad y un poco de paciencia, no es necesario saber jugar, para eso están sus componentes que tienen ganas de mostrar lo que más les gusta. Disponen de nuevo logotipo, página web (www.clubdeajedrez-sanjose.es), blog (clubdeajedrezsanjose.blogspot.com) y están presentes en las redes sociales, pero si eso no es suficiente, los lunes, martes y jueves por la tarde permanecen en su sede, en la avenida Jardín de las Delicias, número 34.

"Animamos a nuestros vecinos a que vengan a conocerlos y a que descubran el mundo del ajedrez, se sorprenderán gratamente", sentencian los socios.

noticias en titulares

A fondo

100 días después de las elecciones, TN muestra la labor del nuevo gobierno.
Pág. 2-3

Educación

La vuelta al cole en los centros municipales se desarrolla con normalidad.
Pág. 4

Vía Pública

Un total de nueve calles se han reformado durante el verano.
Pág. 5

Viviendas

Las 100 viviendas de Acceso a Pago de Enmedio están en un 30 por ciento de ejecución.
Pág. 6

Urbanismo

Las obras de la nueva biblioteca de La Rinconada comenzarán en breve.
Pág. 7

Agroindustria

El programa 'Encamina2' financia cinco kilómetros de caminos rurales.
Pág. 9

Bádminton

Inicio arrollador del Soderinsa Rinconada.
Pág. 12

Fútbol

El San José, si logra afinar la puntería, estará con los mejores.
Pág. 13

Cultura

La nueva programación cultural llena los espacios escénicos.
Pág. 20